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Гимнастка с Малой 
Семёновской сыграла
одну из главных ролей
в фильме «Большой» стр. 16-17

Инспектор-кинолог 
Татьяна Дедова
и её собака раскрыли 
квартирную кражу стр. 10

Реконструкцию 
боёв за Берлин 
в парке «Патриот» 
придумали 
на Измайловском 
Валу стр. 11

Дней на 10 поз-
же обычного 
началось цве-
тение сирени в 
Москве, в том 

числе в Сиреневом саду 
на Щёлковском шоссе.

Как рассказала со-
трудница пресс-службы 
Измайловского парка 
культуры и отдыха Кри-
стина Меркулова, пер-
выми в саду зацвели сор-
та «вечерняя Москва» и 
«маршал Бирюзов». По-
том распустились знаме-
нитая «красавица Мо-
сквы», а также «Бюф-
фон», «память о Колес-
никове», «гортензия» и 
«мечта».

— Зиму и недавний 
ураган коллекция си-
рени пережила без се-
рьёзных потерь. Слома-
лось несколько круп-
ных веток, — сообщила 
специалист отдела озе-
ленения Татьяна Вере-
мьёва.

стр. 2

Тысяча оттенков 
сиреневого На Щёлковском шоссе

зацвёл уникальный сад
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Н
а портале «Актив-
ный гражданин» 
началось голосова-
ние, которое опре-

делит, каким будет ди-
зайн строящейся станции 
«Стромынка». Пользова-
тели системы смогут вы-
брать один из трёх вари-
антов проектных работ, 
которые вышли в финал 
конкурса на архитектур-
ный облик новой станции. 

Все три дизайн-проек-
та разработаны россий-
скими компаниями, они 
были отобраны жюри 
из 56 конкурсных работ, 
присланных из разных 
стран мира. В основе кон-
цепции первого проек-
та в стиле «техногенный 
лес» лежит связь станции 
с парком «Сокольники», 
дизайн подразумевает 
много света и объёмных 
конструкций. Второй ва-
риант также отсылает к 
теме парков, но в нём пре-
обладают элементы клас-
сической садово-парко-
вой архитектуры. Третий 
проект проводит парал-
лель между прошлым, на-
стоящим и будущим по-

средством внедрения 
в ин терьер станции 
системы проекторов, 
где могут транслиро-
ваться видеоматериа-
лы об истории и эво-
люции метрополитена. 
Окончательный выбор 

облика новой станции те-
перь за москвичами.

Выход из северного ве-
стибюля станции «Стро-
мынка» расположит-
ся ближе к главному вхо-
ду в парк «Сокольники» 
и трамвайному кольцу 

«Сокольническая заста-
ва». Южный вестибюль 
будет иметь выход на ули-
цу Стромынка, здесь же 
будет расположен переход 
на станцию «Сокольники» 
«красной» ветки метро.

Мария КАЛУГИНА

Москвичи выберут дизайн новой 
станции метро «Стромынка»

В УВД округа 
назначен новый 
заместитель 
начальника

Новым заместителем на-
чальника УВД округа стал пол-
ковник полиции Андрей Кама-
нин. Его предшественник пол-
ковник внутренней службы Ни-
колай Федорук перешёл на 
службу в ГУВД по Калужской 
области.

Андрей Каманин будет ку-
рировать штаб УВД по ВАО. В 
задачу штаба входит докумен-
тационное оформление всего, 
чем занимается полиция: от 
сбора статистических данных 
раскрываемости преступлений 
до составления протоколов со-
вещаний. До прихода на работу 
в округ Каманин был замести-
телем начальника Центра по 
противодействию экстремизму. 

За годы службы Андрей Ка-
манин был неоднократно на-
граждён, в том числе медаля-
ми «За отличие в службе» трёх 
степеней, «За боевое содру-
жество», «За доблесть в служ-
бе» и почётной грамотой мини-
стра МВД РФ.

Алёна КАЛАБУХОВА

Все три 
дизайн-проекта 
разработаны 
российскими 
компаниями

В Сиреневом саду сей-
час растёт более тыся-
чи кустов сирени. Сад 
был создан в 1954 году на 
базе питомника сирени 
по инициативе известно-
го селекционера Леони-
да Колесникова. Многим 
кустам сирени почти сот-
ня лет, а живёт она более 
двухсот лет.

— Если у сирени пере-
крученные стволы или 
наклонённые над землёй 
ветки, это не значит, что 
она болеет, — это особен-
ности её зрелого возраста, 
— успокоила Татьяна.

В прошлом году в кол-
лекции сада появился сорт 
сирени, который когда-то 
был выведен Леонидом 
Колесниковым, но потом 
«потерялся», — сорт на-
зывается «Маршал Жу-
ков». Правда, увидеть его 
в саду пока не удастся — 
он находится на размно-
жении в лаборатории.

— Этот сорт был пе-
редан из ботанического 
сада Минска. Чтобы он 
подрос, понадобится ещё 
минимум пять лет. Только 
после цветения молодого 
саженца мы высадим его в 
саду, — поделилась Татья-
на Веремьёва. 

История с «Маршалом 
Жуковым» — только часть 
большой научной работы, 
которую уже ведёт и бу-
дет вести Сиреневый сад в 
ближайшие несколько лет. 
Необходимо сохранить все 
кусты, растущие в саду, а 
также продолжить поиски 
и возвращение всех сортов, 
выведенных в разные годы 
Леонидом Алексеевичем 
Колесниковым.

У горожан есть дней 10-
12, чтобы полюбоваться 
цветущей сиренью. Со-
трудники Сиреневого сада 
убедительно просят гостей 
не облокачиваться на ство-
лы сирени, не рвать соцве-
тия и не гулять с собаками. 

Сиреневый сад открыт 
ежедневно с 6.00 до 23.00. 
Адрес: Щёлковское шос-
се, вл. 8-10.

Наталия ГЕРАСИМОВА 

Фол ьк лорн ы й ан-
самбль «Русский суве-
нир» из Восточного Из-
майлова стал лауреатом 
городского конкурса-фе-
стиваля «Ступени Олим-
па». За победу в различ-
ных номинациях конкур-
са боролись десятки кол-
лективов со всего города.

— Мы подготовили во-
ронежскую свадебную 
композицию «Летел го-
лубь», — рассказала ру-
ководитель коллекти-
ва Татьяна Катникова. 
— Это довольно сложное 
произведение с пением и 
пляской. Поётся оно без 
музыкального сопрово-
ждения, к тому же важно 
было грамотно соединить 
вокал с хореографией. 
Гала-концерт фестива-

ля прошёл в Московском 
государственном театре 
фольклора «Русская пес-

ня» под руководством 
Надежды Бабкиной, это 
очень ценный опыт вы-

ступления ребят на про-
фессиональной сцене.

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

Зацвёл Сиреневый сад 
на Щёлковском шоссе 

«Русский сувенир» из Восточного Измайлова
выступил в театре Надежды Бабкиной 

Дегустировать мороженое 
в «Сокольники» пришли 
800 тысяч человек

На 21-м празднике мороженого в «Сокольниках» гене-
ральный директор Союза мороженщиков России Валерий 
Елхов сообщил, что любимого лакомства в стране в 2016 
году произведено на 10% больше, чем годом раньше. Но 
главная новость вот какая: мороженого стали есть боль-
ше, потому что производители теперь меньше использу-
ют заменители молочного жира. Меньше заменителей — 
больше натурального молока. Потребитель сразу пошёл 
выяснять, правду сказал генеральный директор или нет.

За два дня праздника «Сокольники» посетили около 800 
тысяч человек. Они съели примерно 80 тонн мороженого.

Николай ДОЛГОВ

Так, по одному из проектов, 
должна выглядеть «Стромынка» 

Ребята и девчата поднялись ещё на одну 
ступеньку в профессиональном росте

   ФОТОФАКТ
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С б орн а я ком а н-
да Восточного адми-
нистративного окру-
га столицы завоевала 
бронзовые награды в 
общекоман дном зачё-
те Спартакиады пенси-
онеров города Москвы. 
Финальные соревнова-
ния прошли в спортив-
ной школе олимпийско-
го резерва «Москвич». 

— На старт вышли 
спортсмены-любители 
пенсионного возрас-
та: мужчины старше 60 
лет и женщины старше 
55 лет, — рассказыва-
ет специалист Центра 
физкультуры и спорта 

ВАО Алексей Питаев. 
— Их ждало несколь-
ко этапов: соревнова-
ния по лёгкой атлетике, 
плаванию, настольному 
теннису, дартсу, стрель-
бе и шахматам. Завер-
шила финал комбини-
рованная эстафета.

По итогам прошед-
шего городского эта-
па соревнований будет 
сформирована сборная 
команда Москвы, кото-
рая в сентябре нынеш-
него года примет уча-
стие в общероссийской 
Спартакиаде пенсионе-
ров в городе Пензе.

Алексей ТУМАНОВ

НОВОСТИ ОКРУГА

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Дмитрий Ерохин из Гольянова вошёл 
в десятку лучших на Эверест-марафоне

 Виктор Хаустов, 37 лет, 
юрист, Измайлово:

— Я об урагане узнал, 
когда он начался, из окна 
увидел. У нас весь офис 
к окнам прилип. И у меня 
вопрос к МЧС: почему не 
было СМС-оповещения? 
Вернее, говорят, было 
только в каких-то отдель-
ных районах города. Поче-
му не во всех?

 Михаил Оплетаев, 
36 лет, сварщик,
Новогиреево:

— Я об урагане не знал. 
Когда он начался, был в 

мастерской. Дверь была 
открыта. В какой-то мо-
мент она очень резко за-
хлопнулась. Я попробо-
вал открыть её обратно, 
и меня накрыло облаком 
пыли.

 Константин Падышев, 
35 лет, строитель,
Богородское:

— Я об урагане не знал, 
пока меня не накрыло ве-
тром с дождём. Как-то до-
бежал до ближайшего мага-
зина, мокрый до нитки. Там 
пересидел, потом пошёл до-
мой сушиться.

 Марина Лаптева, 
24 года, соцработник, 
Перово:

— Мне от «МегаФона» 
пришло СМС с предупреж-
дением. Я родителям по-
звонила и бабушкам сво-
им, чтобы никто на улицу 
не выходил.

 Валентина Разина, 
54 года, нянечка,
Новокосино:

— Я по радио услыша-
ла предупреждение. При-
чём его повторяли чуть ли 
не раз в полчаса. Поэтому 
ураган сюрпризом не стал.

 Карина Ивкина, 30 лет, 
музыкант, Восточное
Измайлово:

— В Интернете писали о 
жёлтом уровне опасности, да 
и в автобусе бегущая строка 
с предупреждением была. Так 
что я успела прийти домой.

 Кирилл Нагаев, 29 лет, 
курьер, Соколиная Гора:

— Мне мама позвонила: 
она по телевизору услы-
шала об урагане и решила 
предупредить всех родных, 
иначе я бы узнал, только по-
пав под него.

Алёна КАЛАБУХОВА

А вас предупредили об урагане?

29 мая над Москвой 
пронёсся ураган. 16 че-
ловек погибли, постра-
давших — 170, 146 из 
них оказались в боль-
нице. В городе повали-
ло более 3,5 тысячи де-
ревьев, около 140 до-
мов остались без кры-
ши, 1,5 тысячи машин 
повреждены. Мы спро-
сили у жителей Восточ-
ного округа: сумел ли 
кто-то предупредить их 
об опасности?

ВАШЕ МНЕНИЕ

   ЗНАЙ НАШИХ!

Сборная ВАО стала бронзовым призёром 
Спартакиады пенсионеров Москвы

Ж
итель Голья-
нова Дмитрий 
Ерохин пробе-
жал марафон по 

склонам Эвереста. Этот 
самый высокогорный ма-
рафон в мире проводится 
в Непале ежегодно 29 мая, 
в день первого восхожде-
ния альпинистов на зна-
менитую вершину в 1953 
году. Дмитрий взялся за 
самую длинную дистан-
цию на этом марафоне — 
60 километров.

Ерохин по профессии 
юрист, увлёкся бегом на 
длинные дистанции око-
ло 10 лет назад. С тех пор 
Дмитрий преодолел уже 
тысячи километров. За 
его плечами — забег через 
пустыню Сахара, благо-
творительный забег Мо-
сква — Сочи накануне 
Олимпиады, 1200 кило-
метров по берегам Бай-
кала. 

К Эверест-марафо-
ну спортсмен готовился 
несколько месяцев. Тре-
нировался в Лосином 
Острове — каждый день 
пробегал здесь по 30 ки-
лометров.

— В результате я вошёл 
в топ-10 Эверест-марафо-
на, — сообщил вскоре по-
сле финиша Дмитрий. — 
Был первым русским на 
этой дистанции. Занял 
9-е место на дистанции 
60 километров. Были 12 
долгих часов бега на вы-
соте от 3400 до 5400 ме-
тров над уровнем моря. 
Впереди меня семь не-
пальцев, которые тради-
ционно занимают призо-
вые места на марафоне, и 
один японец. На фини-
ше меня ждала россий-
ская команда поддержки 
с салом и чёрным хлебом. 
Ребята специально при-
летели. Спасибо им!

Спортивный график 
Дмитрия расписан да-
леко вперёд. Так, уже в 
июне он собирается про-
бежать с севера на юг весь 
Сахалин, преодолев за 15 
дней около тысячи кило-
метров. Подумывает он 
и о повторном участии в 
Эверест-марафоне в сле-
дующем году.

— У меня уже опыта ва-
гон, — говорит он. — И я 
знаю, как пробежать эту 
дистанцию на 3-4 часа 
быстрее.

Марина ТРУБИЛИНА

Студент 
Университета 
физкультуры 
отличился 
на чемпионате 
мира 
по бильярду

Студент РГУФКа Павел 
Плотников занял 3-е ме-
сто на чемпионате мира 
по бильярду, прошедшем 
в Югорске (Ханты-Ман-
сийский округ). В сорев-
нованиях приняли уча-
стие сильнейшие спорт-
смены из 26 стран мира.

— Я готовился к чемпи-
онату полтора месяца. 4-5 
дней в неделю проводил 
в бильярдной по пять ча-
сов, — вспоминает Павел.

Теперь он понимает, 
что мог выступить лучше.

— Мои соперники были 
очень сильны, но прои-
грал я скорее себе: не смог 
справиться с эмоциями. 
Огромное спасибо тре-
нерам, которые очень по-
могали. В одной встрече я 
проигрывал со счётом 4:1, 
но достаточно было раз-
говора с тренером Ми-
хаилом Кожевниковым, 
чтобы в игре наступил 
перелом, — говорит он. 
— И всё же я рад, что за-
нял призовое место. Чем-
пионат мира — это самый 
важный турнир по ком-
бинированной пирамиде.

В бильярд Павел играет 
с 13 лет. До этого он зани-
мался шахматами.

— Отец любил бильярд 
и иногда брал меня с со-
бой. Мне нравилось смо-
треть, как создаётся стра-
тегия игры. Потом я стал 
смотреть игры тогдашних 
чемпионов: Яросла ва Ви-
нокура и Кирилла Они-
щенко — и полностью по-
грузился в бильярд, — го-
ворит Павел.

Свободное от учёбы и 
тренировок время он про-
водит с друзьями.

Алёна КАЛАБУХОВА

Команда готова к новым победам

Ерохин выбрал самую длинную дистанцию — 60 километров

Дмитрий 
был первым 
русским 
на этой 
дистанции
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Р
аботы по про-
г рам ме «Моя 
улица» начались 
на Балчуге, Бо-
лотной набереж-

ной и прилегающих ули-
цах. После благоустрой-
ства они станут новыми 
центрами притяжения 
для москвичей и тури-
стов. 

Фонтаны 
и романтическая 
аллея

Болотная улица, Бо-
лотная набережная и Лу-
бочный переулок станут 
привлекательным пеше-
ходным пространством. 

На Болотной ули-
це тротуары расширят с 
1,2-4,5 до 2,5-5 метров. 
Здесь установят скамей-
ки и благоустроят зелё-
ные островки для отды-
ха. А в Лубочном пере-
улке оформят новую ма-
лую площадь с лавочками 
и фонтаном. 

Ширина тротуаров Бо-
лотной набережной вдоль 
Водоотводного канала 
достигнет 13-18 метров 
вместо прежних 3-8. На 
них установят скамей-
ки и оборудуют смотро-
вые площадки с видом 
на башни Кремля и ку-
пола Архангельского со-
бора. У спуска с Лужкова 
моста поставят два сухих 
фонтана с подсветкой. 
Их конструкция не име-
ет вод ной чаши, поэто му 
водная гладь располага-
ется на уровне дороги и 
по ней можно ходить. 

С Лужкова моста на на-
бережную перенесут зна-
менитые «деревья любви» 
— скульптуры, на кото-
рые новобрачные веша-
ют памятные замочки. 
К 20 имеющимся дере-
вьям добавят ещё восемь 

таких же скульптур, ко-
торые поместят внутрь 
цветников. Новая Аллея 
любви на Болотной на-
бережной станет самой 
длинной в городе. 

Транспорт поедет 
иначе

Раньше Болотная на-
бережная мало использо-
валась автомобилистами. 
После благоустройства на 
ней организуют две до-
рожные полосы шири-
ной по 3,5 метра в сторо-
ну улицы Серафимовича. 
Это снизит транспорт-
ную нагрузку на сосед-
ние улицы. Кроме того, 
на Болотной набережной 

и на Болотной улице обо-
рудуют места стоянок для 
легковых машин и тури-
стических автобусов. 

В Лубочном переулке 
число полос уменьшится 
с семи до шести. Для пе-
шеходов сделают три на-
земных перехода, для ав-
томобилистов — парко-
вочные карманы. Движе-
ние как в переулке, так и 
на Болотной улице оста-
нется односторонним.

Проекты благоустрой-
ства всех трёх улиц преду-
сматривают гранитное 
мощение тротуаров, пе-
рекладку асфальта, пере-
мещение воздушных про-
водов в подземные кана-
лизации, установку энер-

госберегающих фонарей.
На время работ огра-

ничение движения будут 
вводить на крайних поло-
сах дорог, чтобы для про-
езда всегда оставались 
открытыми минимум 
две полосы. На строй-
площадках выставили 
ограждения, сигнальные 
фонари и временные зна-
ки. А безопасный подход 
к остановкам и зданиям 
пешеходам обеспечат де-
ревянные тротуары, спу-
ски, пандусы. 

Балчуг станет 
просторнее

Сегодня на старинной 
улице Балчуг, проходя-
щей между Москвой-ре-
кой и Водоотводным ка-
налом, пешеходный по-
ток значительно интен-
сивнее, чем движение 
транспорта. Но тротуа-
ры для прогулок слиш-
ком узкие. В рамках про-

граммы «Моя улица» их 
расширят до 6 метров 
и замостят гранитны-
ми плитами, воздуш-
ные провода уберут под 
землю. Благодаря этому 
улица станет простор-
ной и удобной, а кафе 
полу чат возможность 
размещать летние ве-
ранды. 

В 2017 году в рамках 
«Моей улицы» приведут 
в порядок более 80 улиц, 
200 прилегающих дворов 
и пять въездных групп в 
столицу. Работы идут с 
опережением графика, 
на объектах програм-
мы задействовано свы-
ше 5,5 тысячи рабочих и 
600 единиц техники. Мо-
сквичи оценивают благо-
устройство положитель-
но: по результатам опро-
са Центра политических 
технологий, 86% горожан 
выступают за продолже-
ние программы.

Ольга ВОЛЖСКАЯ 

У спуска с Лужкова моста 
поставят два сухих фонтана 
с подсветкой

На Болотной набережной 
установят «деревья любви»
В Москве приступили к благоустройству ещё четырёх улиц

Ежемесячное пособие
на ребёнка увеличено 
на 33%

Власти Москвы приняли по-
становление об увеличении на 
треть с 1 июня 2017 года раз-
мера ежемесячного пособия 
на ребёнка малообеспечен-
ным семьям. Соответствую-
щее решение было принято 
в ходе заседания президиума 
правительства города.

— В Москве проживают око-
ло 2 млн несовершеннолетних 
детей, из них 265 тысяч — в 
малообеспеченных семьях. 
Для правительства города 
социальная поддержка мало-
обеспеченных семей и вообще 
семей является приоритетом и 
одним из главных и серьёзных 
денежных обязательств наше-
го города. Мы хотим предло-
жить повысить ежемесячное 
пособие на ребёнка на 500 
руб лей, — сказал руководи-
тель Департамента труда и 
социальной защиты населе-
ния г.  Москвы Владимир Пе-
тросян.

Мэр Москвы учредил 
три гранта по 100 млн 
рублей для больниц

Сергей Собянин учредил 
три мегагранта по 100 млн 
руб лей для городских больниц. 
Соответствующее постановле-
ние было принято на заседа-
нии президиума правитель-
ства столицы.

— Предлагается определить 
три гранта в размере 100 млн 
рублей каждый городским 
больницам, работающим в си-
стеме ОМС. Гранты предназна-
чены для городских стациона-
ров, внедряющих передовые 
технологии при оказании спе-
циализированной, в том чис-
ле высокотехнологичной, ме-
дицинской помощи, — отме-
тил мэр. 

По словам мэра, средства 
грантов должны быть исполь-
зованы больницами на разви-
тие и оснащение стационаров, 
а также на материальное поощ-
рение медицинского персонала.

Дорожное строительство 
на шоссе Энтузиастов 
близится к завершению

Об этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в ходе 
осмотра строительства участ-
ка Северо-Восточной хорды от 
шоссе Энтузиастов до Измай-
ловского шоссе.

— В Москве продолжается 
большая транспортная строй-
ка. В этом году возводится 
около 100 км сложнейших ин-
женерных сооружений, дорог, 
тоннелей, эстакад, путепрово-
дов через железную дорогу, 
пешеходных переходов — над-
земных и подземных. Сегодня 
мы находимся на сложнейшем 
узле Северо-Восточной хорды. 
Строится комплекс из 15 эста-
кад в районе шоссе Энтузиа-
стов, которое на протяжении 
уже многих лет создаёт до-
статочно сложную дорожную 
проблему. В этом году мы эти 
работы заканчиваем, так что 
на шоссе Энтузиастов и ряде 
других прилегающих улиц си-
туация в корне поменяется, — 
сказал мэр. 

ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ

Москомархитектура ут-
вердила проект станции 
канатной дороги, которая 
свяжет Воробьёвы горы с 
«Лужниками». Станцию 
построят напротив спорт-
комплекса. Она получит 
название «Лужники». Об 
этом сообщает официаль-
ный портал мэра и Прави-
тельства Москвы.

Канатную дорогу от смо-
тровой площадки на Воро-
бьёвых горах до «Лужни-
ков» запустят в 2018 году к 
чемпионату мира по фут-
болу. Её длина составит 
737 метров. Канатную до-
рогу будут обслуживать три 
станции — на улице Косы-

гина (верхняя), на Воро-
бьёвской набережной и на 
Лужнецкой набережной 
(нижняя).

— Станция «Лужники» — 
это прямоугольное здание 
со стеклянным 1-м этажом 
и лёгкими навесными ре-
льефными фасадами из пер-
форированных металличе-
ских панелей. В ночное вре-
мя станция будет эффект но 
подсвечиваться, — расска-
зал главный архитектор Мо-
сквы Сергей Кузнецов.

По его словам, станция 
рассчитана на обслужи-
вание порядка 1,6 тысячи 
человек в час.

Игорь СМИРНОВ 

Воробьёвы горы свяжет с «Лужниками» канатная дорога

Канатку планируют запустить к чемпионату мира по футболу

Масштабная реконструкция пришла в Замоскворечье
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А
рхитекторы пред-
лагают властям 
Москвы при про-
ведении програм-
мы реновации от-

казаться от микрорайонов 
и перейти к застройке ос-
вобождающихся терри-
торий удобными и ком-
пактными кварталами. 
Об этом на круглом сто-
ле «Принципы ренова-
ции: создание комфорт-
ной жилой среды» заявил 
главный архитектор горо-
да Сергей Кузнецов. 

А кварталы лучше…

— У нас есть представле-
ние об устройстве города. 
Первый принцип рацио-
нального использования 
территории — зонирова-
ние участков, создание 
благодаря такому рацио-
нальному подходу разум-
ной, удобной, комфорт-
ной, красивой среды для 
жителей, — сказал в своём 
выступлении главный го-
родской архитектор.

По мнению специали-
стов, принцип кварталь-
ной застройки, заложен-
ный в программу рено-
вации, даст возможность 
эффективно использовать 
городские земли. Дворы и 
общественные простран-
ства можно будет отделить 
не унылыми заборами, а 
самой постановкой домов. 
Такой подход позволит де-
лать город таким, каким 
он всем нравится: местом, 
где есть не только улицы 
и бульвары, но и дворы — 
спокойные, тихие, приват-
ные территории.

Город — не промзона, 
а место для жизни

Как рассказал доцент 
Высшей школы урбани-
стики Виталий Стадни-
ков, главное свойство рай-
онов массовой застройки 
— это монофункциональ-
ность.

— Это идеология, рас-
считанная на индустри-
альный город, в котором 
люди просто спят, а ра-
ботают и проводят досуг 

в другом месте, — сказал 
он. 

По мнению специали-
ста по проектированию 
городского простран-
ства, для того чтобы рай-
оны стали полноценны-
ми, в первую очередь не-
обходимо сделать их мно-
г офу н к ц иона л ьн ы м и: 
с местами приложения 
труда и с возможностью 
развития сервисной эко-
номики. Стадников от-
метил, что среднеэтаж-
ный масштаб застройки 
— это наиболее эффек-
тивное решение для та-
кого проекта. 

— Меж д у народ н ы й 

оп ы т ско л ько у г од-
но можно приводить в 
пример, запа дноевро-
пейский и восточноев-
ропейский, везде очень 
много заново отстроен-
ных районов. Типичный 
пример — Булонь-Бий-
анк ур — крупный ре-
конструированный рай-
он в Париже. Ещё при-
мер: А льмере — новый 
город в Голландии, ко-
торый застроен как раз 
плотно стоящими сред-
немасштабными дома-
ми, формирующими но-
вые формы пользования 
территорией, — расска-
зал урбанист.

Обновить всё и сразу 
— Одна из положитель-

ных сторон реновации — 
это обновление всей тер-
ритории, включая благо-
устройство, решение во-
проса с парковочными 
местами и инженерным 
состоянием сетей как в 
зданиях, так и вокруг них, 

потому что инженерные 
сети на территории пяти-
этажных спальных райо-
нов пришли в негодность, 
— заявил в своём докладе 
вице-президент Союза 
московских архитекто-
ров Илья Заливухин. 

Он отметил, что ком-
плексный подход к обнов-

лению любой территории 
позволит поэтапно пре-
образовать её в более ком-
фортную, многофункцио-
нальную среду с сохранени-
ем деревьев и созданием но-
вых парковых территорий. 

Приглашаем цвет 
мировой архитектуры

— Первые конкурсы по 
архитектуре новых квар-
талов, которые появятся в 
рамках программы рено-
вации, будут проведены в 
течение ближайших двух-
трёх месяцев. Уже понят-
но, что в этих конкурсах 
примут участие лучшие 
российские и зарубеж-
ные архитекторы, — за-
явил в своём выступлении 
на круглом столе замести-
тель мэра столицы по гра-
достроительной полити-
ке и строительству Марат 
Хуснуллин. 

Он рассказал, что скоро 
будут утверждены стан-
дарты благоустройства и 
архитектуры новых город-
ских кварталов. По замыс-
лу властей это будут дворы 
без машин, но с возможно-
стью парковки, с зелёными 
зонами и парками, со спор-
тивными и детскими пло-
щадками и дома с нежилы-
ми первыми этажами. 

В целом яркий архитек-
турный дизайн и нестан-
дартные фасады новых до-
мов улучшат облик Москвы.

Олег ДАНИЛОВ 

Типичный пример —
Булонь-Бийанкур — крупный 
реконструированный район 
в Париже

П р о ф е с с и о н а л ь н ы е 
юристы приступили к 
бесплатному разъясне-
нию особенностей про-
граммы сноса и расселе-
ния домов первого пери-
ода индустриального до-
мостроения. Соглашение 
об этом заключили недав-
но столичная коллегия ад-
вокатов и Московская го-
родская дума. 

Уже 27 мая в парке около 
МГД прошёл единый день 
приёма граждан. Столич-
ные адвокаты и депутаты 
городского парламента про-
вели встречу с жителями, на 
которой разъясняли вопро-
сы, связанные с защитой 
жилищных и имуществен-
ных прав в ходе реализации 

программы реновации. На 
приём пришли около 500 
москвичей, их консульти-
ровали 60 адвокатов. 

— Сегодняшний приём 
жителей проходит в рам-
ках реализации соглаше-
ния об оказании бесплат-
ной юридической помощи 
москвичам по всем вопро-
сам, касающимся про-
граммы реновации, — рас-
сказал об итогах суббот-
ней консультации прези-
дент Адвокатской палаты 
Москвы Игорь Поляков.

Он отметил, что юри-
сты не агитируют за или 
против реновации, а ста-
раются помочь людям ра-
зобраться в предложени-
ях властей. 

— А уже потом каждый 
гражданин, досконально 
зная свои права, будет са-
мостоятельно принимать 
осознанное решение. Мы 
готовы консультировать 
москвичей не только се-
годня, ведь программа 
реновации рассчитана на 
долгие годы и в её ходе бу-
дут постоянно возникать 
вопросы, сомнения, пере-
живания, — отметил По-
ляков.

Адвокаты с понедель-
ника также приступили к 
консультированию людей 
во всех округах Москвы. В 
каждом из них есть один 
многофункциональный 
центр, где ежедневно, кро-
ме субботы и воскресенья, 

юристы ведут приём граж-
дан. В Восточном округе 
это происходит в центре 
«Мои документы» на 10-й 
Парковой ул., 20. Уже через 
час после открытия каби-
нета в помещении центра 
было человек десять жела-
ющих получить разъясне-
ния по программе.

— Мы живём на улице 
Короленко, в трёх сосед-
них домах 1961 года по-
стройки. Очень хотим в 
программу, но нас в спи-
сок на голосование не 
включили, — рассказыва-
ет одна из посетительниц. 
– Пришли сюда, чтобы 
получить грамотные по-
яснения, как оформить 
протокол собрания. 

Консультации в центре 
госуслуг на 10-й Парко-
вой будут продолжаться 

до 15 июня включитель-
но.

Валерий ПОПОВ

Московские адвокаты начали консультировать жителей 
по вопросам реновации

Во дворах будет 
тихо и красиво
В разработке новой концепции столичных кварталов примут участие
архитекторы со всего мира

Первые конкурсы по архитектуре новых кварталов 
будут проведены в течение двух-трёх месяцев

Юристы стараются помочь людям разобраться в предложениях 
властей
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В
севолод Тимофеев 
24 мая в ДК «Про-
жектор» встре-
тился с жителями 
района Перово. 

Большой зал Дома культу-
ры был заполнен до отка-
за, а для тех, кому не хва-
тило места, была органи-
зована видеотрансляция в 
холле. Встреча продолжа-
лась два часа, за это время 
глава округа ответил более 
чем на 50 вопросов. 

Один закон есть, 
второй на подходе 

Много вопросов, кото-
рые жители задали пре-
фекту, касалось темы за-
конодательного оформле-
ния самого проекта сноса 
и расселения домов перво-
го периода индустриаль-
ного домостроения. 

— Вы знаете, что сейчас 
в Государственной думе 
идёт обсуждение попра-
вок в закон «О статусе сто-
лицы», — рассказал Ти-
мофеев. — Законопроект 
разработан мэрией и уже 
прошёл первое чтение в 
парламенте. Продолже-
ние обсуждения намече-
но на 9 июня. 

Но, как отметил пре-
фект, власти столицы 
за 20 лет сноса и рассе-
ления пятиэтажек на-

коп и л и достат оч н ы й 
опыт для того, чтобы 
ясно представлять себе 
параметры нового зако-
нодательства. Именно 
поэтому, не дожидаясь 
принятия федерального 
закона, Московская го-
родская дума приняла 
свой закон «О дополни-
тельных гарантиях жи-
лищных и имуществен-
ных прав физических и 
юридических лиц при 
осуществлении ренова-
ции жилищного фонда в 
городе Москве». 

— Хочу заметить, что 
все основные права граж-
дан, в том числе на судеб-
ную защиту, остаются 
в неприкосновенности. 
Московский закон лишь 
расширил список гаран-
тированных благ: рассе-
ление в том же районе, по-
мощь при переезде, высо-
кое качество отделки но-
вых квартир и так далее, 
— заявил Тимофеев. 

Кто может голосовать

Большое количество во-
просов касалось процеду-
ры голосования по проек-
ту программы реновации, 
которая сейчас идёт в сто-
лице. Так, житель района 
Перово спросил префек-
та, может ли принять уча-

стие в голосовании чело-
век, который не является 
собственником квартиры, 
а пользуется ею по догово-
ру социального найма.

— Может, — ответил Ти-
мофеев. 

Он рассказал, что мэ-
рия Москвы специальным 

постановлением передала 
право голосовать по про-
грамме самим жителям. 

— Надо прийти в центр 
«Мои документы» с па-
спортом и договором со-
циального найма и про-
голосовать, — сказал пре-
фект. 

В заключение встречи 
Всеволод Тимофеев отме-
тил, что сегодня гражда-
не имеют право не только 
проголосовать за участие в 
программе реновации, но 
и проверить, как учтён их 
голос, нет ли фальсифика-
ций и подтасовок. 

— Если вы проголосо-
вали на сайте «Актив-
ный гражданин», после 
проверки ваших полно-
мочий вам придёт СМС-
уведомление. 

Валерий ПОПАДЕЙКИН

Свой голос можно 
будет проверить

Жители 
ВАО просят 
включить 
их дома 
в программу

30 мая я провёл при-
ём жителей в городской 
приёмной председателя 
партии «Единая Россия» 
Д.А.Медведева. Как и во 
время всех предыдущих 
приёмов, большинство при-
шедших задавали вопро-
сы по программе ренова-
ции. На этот раз характер 
вопросов кардинально из-
менился. Обратились жите-
ли четырёх пятиэтажек: их 
дома не вошли в первона-
чальный список для голо-
сования, но в программу 
эти люди обязательно хо-
тят включиться.

Кстати, большинство из 
пришедших на тот момент 
уже провели или собира-
лись проводить общие со-
брания собственников жи-
лья, но при этом у них оста-
ются вопросы. Но самое 
главное — они хотят зару-
читься поддержкой депута-
та, чтобы именно их дом во-
шёл в первую волну. 

По итогам общения до-
говорились с жителями, 
что после подведения ито-
гов голосования я возьму на 
отдельный контроль вопрос 
включения их домов в про-
грамму.

Ещё раз напоминаю 
всем, кто хотел бы включить 
свой дом в программу рено-
вации, что необходимо про-
вести общее собрание соб-
ственников жилья и двумя 
третями голосов принять 
решение за вхождение в 
программу. Городские вла-
сти оказывают желающим 
провести такие собрания 
всестороннюю помощь. Но 
сейчас необходимо пото-
ропиться, так как времени 
остаётся мало!

Хочу особо подчеркнуть 
для всех, что програм-
ма придёт в первую оче-
редь в те кварталы и за-
тронет те дома, где пода-
вляющее большинство жи-
телей выразит поддержку 
реновации. Поэтому, если 
вы хотите переехать в но-
вое жильё в числе первых, 
необходимо чётко выска-
зать свою позицию. Про-
голосовать на портале 
«Активный гражданин», в 
МФЦ или на собрании соб-
ственников.

Антон Жарков, депутат 
Государственной думы 

от Восточного округа

Московский закон 
значительно расширил список 
гарантированных благ

Мэр Москвы Сергей 
Собянин объявил о за-
вершении первого этапа 
реконструкции Калуж-
ского шоссе, открывая 
движение по участку от 
МКАД до деревни Со-
сенки.

— Калужское шоссе 
является основной ма-
гистралью ТиНАО. Оно 
было одной из самых 
проблемных автодорог 

в Москве. Мы работаем 
по трём этапам полной 
реконструкции этого 
направления. Первый 
этап — это участок, на 
котором мы находим-
ся: от МКАД до деревни 
Сосенки — всего 24 км 
дорог, 10 искусствен-
ных сооружений сегод-
ня запускается в строй. 
Второй участок — это 
развязка Профсоюзной 

улицы и МКАД, тоже 
сложнейший объект. 
Тем не менее основные 
работы там тоже прове-
дены, — отметил мэр.

По словам мэра, осе-
нью этого года развязка 
будет запущена, а третий 
этап — от участка, где мы 
сейчас находимся, и до 
ЦКАД будет построен в 
течение 2018 года.

Игорь СМИРНОВ 

Мэр Москвы Сергей Собя-
нин поздравил бизнесменов с 
Днём российского предпри-
нимательства.

— Работа мэра сродни 
предпринимательству, ко-
торое, рискуя, ставит себе 
цели, задачи, добивается — и 
результат очевиден для всех. 
Невозможно создать резуль-
тат, который никто не видит. 
Вы создаёте результат, кото-
рым пользуются все, всё рос-
сийское сообщество. У меня 
было бы предложение: всё-
таки праздник предпринима-
тельства назвать праздником 
российского предпринимате-
ля, а «предпринимателя» пи-
сать с большой буквы. Я ду-
маю, это было бы правильно. 
Поздравляю вас с праздни-
ком, — заявил Сергей Собя-
нин на форуме «Бизнес-вес-
на-2017». 

Перед началом пленарной 
сессии форума мэр осмотрел 
работу выставки «Цифровой 

бизнес», расположенной в 
холле Центра международ-
ной торговли, где проходи-
ло мероприятие.

Московский градоначаль-
ник также отметил колос-
сальное значение бизнеса для 
экономики столицы.

— Наш предприниматель, 
наше бизнес-сообщество вы-
росло, стало крепким, конку-
рентоспособным. Несмотря 
на различные санкции, огра-
ничения, отсутствие ино-
странных инвестиций, ни-
чего катастрофического не 
произошло. Более того, целые 
сегменты нашей промыш-
ленности, отраслей начали 
развиваться ещё более ак-
тивно, ещё более интенсивно, 
ещё более конкурентно. Мы 
пережили, я считаю, те труд-
ности, те проблемы, которые 
были созданы во многом ис-
кусственно. Мы побеждаем, 
— подчеркнул мэр. 

Ирина КОРНЕЕВА 

Завершён первый этап реконструкции 
Калужского шоссе

Сергей Собянин отметил огромное 
значение бизнеса для экономики столицы

m
os

.ru
 

Калужское шоссе — главная магистраль ТиНАО

Префект ВАО Всеволод Тимофеев провёл очередную встречу с жителями 
по программе реновации

24 мая 2017 года. В ДК «Прожектор»
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Читайте  «Восточный округ» и районные газеты ВАО 
               в Интернете
Каждый день — самые свежие новости округа! 
                 Когда откроют новые станции метро? 
Где появятся зоны платной парковки? 

       Сколько будем платить за квартиру в этом году? 
Как записать ребёнка в 1-й класс? 
             Что будет с пенсиями? 

Хроника происшествий, ответы на вопросы читателей, 
советы медиков и педагогов.  Исторические материалы, 
интервью со звёздами кино и эстрады, фотоконкурсы с призами.

 Богородское 
«Богородские ведомости» 
ГазетаБогородское.рф

 Вешняки «Вешняки» 
ГазетаВешняки.рф

 Восточное Измайлово 
«Восточное Измайлово» 
ГазетаВосточноеИзмайлово.рф

 Восточный 
«Наш район Восточный» 
ГазетаВосточный.рф

 Гольяново «Гольяново» 
ГазетаГольяново.рф

 Ивановское 
«Ивановское. День за днём» 
ГазетаИвановское.рф

 Измайлово «Измайлово» 
ГазетаИзмайлово.рф

 Косино-Ухтомский 
«Косино- Ухтомский 
информационный вестник» 
ГазетаКосиноУхтомский.рф

 Метрогородок 
«Вести Метрогородка» 
ГазетаМетрогородок.рф

 Новогиреево 
«Мой район — Новогиреево» 
ГазетаНовогиреево.рф

 Новокосино 
«Новокосино. Вестник района» 
ГазетаНовокосино.рф

 Перово «Перово. События 
и люди» ГазетаПерово.рф

 Преображенское «Преображенка»
ГазетаПреображенское.рф

 Северное  Измайлово 
«Район Северное Измайлово» 
ГазетаСеверноеИзмайлово.рф

 Соколиная Гора 
«Взгляд с Соколиной горы» 
ГазетаСоколинаяГора.рф

 Сокольники «Будни Сокольников» 
ГазетаСокольники.рф

 NEWSVOSTOK.RU

Самые вкусные новости

Унесённые Сетью
Как вернуть деньги за товар из интернет-магазина

П
окупки в интер-
не т -м а г а зи н а х 
привычны для 
многих москви-
чей. Чаще всего 

людей привлекает удоб-
ство выбора товара на 
сайте, а также более низ-
кая цена, чем за тот же са-
мый товар в обычном ма-
газине, ведь в большин-
стве случаев продавец не 
тратит деньги на арен-
ду торговой площади, на 
зарплату продавцам. Ку-
пленный товар достав-
ляется курьером прямо 
со склада. Удобно и вы-
годно. Вот только в кон-
фликтной ситуации по-
купатель часто оказыва-
ется проигравшей сторо-
ной и не может вернуть 
деньги за некачествен-
ный товар, приобретён-
ный в интернет-магазине. 

Чем может 
обернуться радость
от дешёвой покупки

Недавно специалистам 
Управления Роспотреб-
надзора по ВАО пришлось 
разбираться с обращени-
ем жительницы округа, 
которая купила смартфон 
через Интернет всего за 
5700 рублей. Причём по-
купательница знала, что 
в других интернет-мага-
зинах аналогичная мо-
дель стоит около 17 тыс. 
рублей. Тем не менее она 
совершила покупку, вне-
ся полную предоплату. В 
эйфории от удачной по-
купки она подписала все 
документы, включая акт 
приёма-передачи товара, 
который ей привёз ку-
рьер вместе с телефоном, 
не обратив внимания, что 
ей не предоставили гаран-
тийный талон и инструк-
цию к телефону. Распако-
вала коробку она только 
вечером — в ней лежал 

б/у телефон совсем дру-
гой модели. На все пре-
тензии продавец ответил, 
что она же подписала акт 
приёма-передачи товара.

Что делать, если 
купили кота в мешке

— Если покупатель 
приобрёл в интернет-ма-
газине товар ненадлежа-
щих качества, количе-
ства, ассортимента, ком-
плектности, тары и/или 
упаковки, то в течение 10 
дней после соответству-
ющего обращения к про-
давцу он может потребо-
вать полностью вернуть 
деньги за товар или воз-
местить расходы на ис-
правление выявленных 
недостатков товара, — по-
яснили в отделе по защи-
те потребителей Управ-
ления Роспотребнадзора 
по ВАО.

При этом главное — 
найти информацию о 
продавце: ИНН, адрес ре-
гистрации предприятия. 
Если этих данных нет на 
сайте продавца, что бы-
вает довольно часто, то 
они могут быть указаны 
на кассовом или торго-
вом чеке.

— Далее нужно напи-
сать в адрес продавца 
претензию и отправить 
почтой, — рекоменду-
ют в Роспотребнадзоре. 
— Если продавец не ре-
шит проблему в течение 
10 дней, то потребителю 
придётся обращаться с 
иском в суд.

Можно ли вернуть 
в интернет-магазин 
качественный товар

Бывает, что покупатель 
купил в интернет-магази-
не качественный товар, 
но по каким-то причи-
нам купленный стул или 

утюг ему не подошёл или 
разонравился. Качествен-
ный товар можно вернуть 
или обменять в течение 14 

дней. Как пояснили в Рос-
потребнадзоре, при этом 
должны быть сохранены 
товарный вид, потреби-
тельские качества това-
ра, должны иметься доку-
менты, подтверждающие 
факт покупки, или под-
тверждения свидетелей 
покупки. Однако нужно 
иметь в виду, что законо-
дательством утверждён 
перечень товаров, не под-

лежащих обмену или воз-
врату. Например, пред-
меты личной гигиены — 
зубные щётки, заколки, 

бигуди;  отделочные мате-
риалы — линолеум, плён-
ка и т.п., реализуемые ме-
тражом; текстильные из-
делия и др.

В Роспотребнадзоре 
помогут составить иск

При необходимости со-
ставить исковое заявле-
ние в суд на недобросо-
вестного продавца помо-

гут в Роспотребнадзоре. 
Для этого нужно предста-
вить оригиналы и копии 
документов, подтверж-
дающих покупку товара: 
договор, кассовый или то-
варный чек, гарантийный 
талон и т.д. Нужны копия 
претензии, отправленной 
продавцу, и подтвержде-
ние её отправки или вру-
чения, а также копия от-
вета на претензию (при 
наличии) и другие доку-
менты, например акт про-
верки качества товара, за-
ключение экспертизы то-
вара, переписка покупа-
теля с продавцом. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА
Управление Роспотребнадзора 
по ВАО: 2-я Владимирская ул., 
46, корп. 2. E-mail: vao@77.
rospotrebnadzor.ru, сайт 
77.rospotrebnadzor.ru 

Данные о продавце могут 
быть указаны на его сайте или 
на кассовом или торговом чеке

На стадионе 
«Локомотив» состоится 
чемпионат мира 
по футболу. 
Вход свободный

С 3 по 12 июня на стадио-
не «Локомотив» в Черкизове 
пройдёт международный тур-
нир «Арт-Футбол». 16 команд, 
включая сборную России, ра-
зыграют титул чемпиона мира 
по футболу среди артистов.

Это событие состоится 
уже в седьмой раз и являет-
ся международной состав-
ляющей благотворительной 
акции «Под флагом добра», 
цель которой — оказание по-
мощи тяжелобольным детям, 
нуждающимся в дорогостоя-
щем лечении.

 — Мы очень рады, что эта 
традиция продолжается на на-
шем стадионе, — сказал пре-
зидент футбольного клуба «Ло-
комотив» Илья Геркус. — Арти-
сты — наши верные союзники. 
Начало июня — пора футболь-
ных отпусков, сезон завершён. 
Но на нашем стадионе, наде-
емся, будет много гостей.

Матчи пройдут на малой 
спортивной арене, а в заклю-
чительный день турнира фут-
болисты выйдут на поле глав-
ной арены. Ожидается прибы-
тие на фестиваль знаменитых 
футболистов прошлого. На-
пример, за Парагвай сыгра-
ет легендарный Хосе Луис 
Чилаверт.

12 июня на территории 
стадиона «Локомотив» со-
стоится церемония закрытия 
фестиваля — грандиозный 
праздник «Под флагом до-
бра», центральным его собы-
тием станет благотворитель-
ный футбольный матч, в кото-
ром команда звёзд политики и 
эстрады «Росич-Старко» сы-
грает с артистической сбор-
ной мира. Также будут под-
ведены итоги чемпионата, 
участники матча вручат сер-
тификаты родителям детей, 
нуждающихся в дорогостоя-
щем лечении, после чего со-
стоятся концерты Джо Линн 
Тёрнера и Валерия Сюткина. 
Начало матча в 16.00.

На все матчи и концерты на 
стадионе «Локомотив» будет 
свободный вход. Узнать под-
робнее о расписании матчей 
и концертов, а также скачать 
билет можно на сайте фести-
валя art-football.ru.

Мария КАЛУГИНА
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На площади Кодови-
льи строят церковь. 
На информационном 

стенде нарисован православ-
ный храм, а уже возведённые 
стены и купола сильно отли-
чаются от картинки и почему-
то напоминают мечеть. Об 
этом говорят и жители сосед-
них домов.

Валентина Васильевна, 
3-я Парковая ул.

На пл. Кодовильи, вл.  1, 
строится православный 

храм в честь преподобно-
го Саввы Сторожевского. 
Его возводят по индиви-
дуальному проекту. Стро-
ительство в самом разгаре: 
построены стены, продол-
жается работа по возведе-
нию куполов, поэтому от-
личие строящегося храма 
от картинки может быть 
значительным. Как сооб-
щили в храме, если возни-
кают какие-либо сомне-
ния или вопросы, каса-
ющиеся будущего храма, 

лучше всего обратить-
ся непосредственно к на-
стоятелю — отцу Павлу 
Куцеву. Он не только свя-
щеннослужитель, но и 
профессиональ ный инже-
нер, поэтому лично коор-
динирует строительство. 

Каждое воскресенье у 
храма проходят молебны, 
начало в 13.00. Все желаю-
щие могут оказать посиль-
ную помощь в строитель-
стве храма.

Примечательно, что 
это будет первый в Мо-

скве храм, посвящён-
ный преподобному Сав-
ве Сторожевскому. Это 
один из любимых рус-
ских святых, ученик 
преподобного Сергия 
Радонежского, духов-
ный подвижник России, 
прозорливец и целитель. 
Впоследствии в храм пе-
редадут частицу мощей 
святого из Саввино-Сто-
рожевского монастыря в 
Звенигороде. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Задать вопрос о будущем храме
на площади Кодовильи можно настоятелю

Куда одинокая пен-
сионерка может на 
две недели отдать 

домашнее животное на пе-
редержку, чтобы съездить 
в санаторий? А то обидно 
отказываться от санатория 
из-за того, что некому при-
смотреть за моим котом.

Лидия Алексеевна,
ул. Наримановская

В Комитете ветерина-
рии г. Москвы сообщи-
ли, что при ГБУ «Мосвет-
станция» этой зимой от-
крылась комфортабельная 
зоогостиница, куда мож-
но поместить домашне-
го питомца на время отъ-

езда за умеренную плату. 
Зоогостиница оборудо-
вана индивидуальными 
волье рами. Помещения 
для кошек оснащены на-
весными полочками для 
отдыха и когтеточками, 
в волье рах для собак име-
ются лежаки. Животных 
выгуливают на террито-
рии гостиницы.

Обратите внимание, 
что озаботиться разме-
щением питомца в зоо-
гостинице (государ-
ственной или коммер-
ческой) следует забла-
говременно, так как у 
вас обязательно потре-
буют ветпаспорт на пи-
томца (его оформляют в 

ветклинике при первой 
вакцинации) с инфор-
мацией о проведённых 
прививках и обработках 
от блох и гельминтов.

При наличии у живот-
ного необходимых при-
вивок, отсутствии блох 
и паразитов, если его со-
стояние не вызовет во-
просов у врача во время 
профилактического ос-
мотра, с владельцем за-
ключат договор на пере-
держку.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

  ГБУ «Мосветстанция»:
ул. Юннатов, 16а, тел.:
(495) 612-1212, (495) 612-7421, 
круглосуточно, без выходных

Для зоогостиницы потребуется 
ветпаспорт домашнего питомца 

Ждать хозяина питомцы будут под присмотром ветеринаров

Мне отказали в реги-
страции земельного 
участка. Что делать?   

Ф.Бородин 

Зачастую возникает си-
туация, когда Управление 
Росре естра выносит реше-
ние об отказе в государ-
ственной регистрации 
имущества. В этом слу-
чае граждане имеют пра-
во в определённые сроки 
обжаловать отказ в выше-
стоящей инстанции или 
же в суде. 

Можно подать админи-
стративное исковое заяв-
ление об оспаривании ре-
шения органов власти или 
иных органов в сроки, ука-
занные в ст. 219 КАС РФ. 
Административное иско-
вое заявление о признании 
незаконными действий или 
решений должно соответ-
ствовать общим требовани-
ям, указанным в кодексе. В 
случае возникновения спо-
ров или отказов со стороны 
органов власти вы можете 
обратиться за помощью к 
нашим специалистам.

Что делать, если отказали 
в регистрации недвижимости?   

Террик — оча-
ровательный 
метис терье-
ра, попал в 
приют зимой 

2015 года. Весёлый и ак-
тивный, но может рыкнуть 
на других собак в воспи-
тательных целях, если ему 
что-то не понравилось. А 
к людям очень ласково от-
носится, видно, что он по-
теряшка. Отлично ходит 
на поводке, умеет играть 
с мячиком. Примерный год 
рождения — 2008-й. 

Калинка — 
настоящая 
красавица в 
роскошной 
пушистой 

шубке. Ей около девя-
ти лет, но она полна сил. 
Рост около 50 см в хол-
ке. Калинка добрая и ла-
сковая, хотя и немного за-
стенчивая с незнакомыми 
людьми. Прекрасно ладит 
со всеми собаками. Ходит 
на поводке. Тел. волонтё-
ра по этим двум собакам 
8-985-999-2680, Наталья.

Белка — 
весёлая и 
озорная де-
вочка чуть 
старше 
года. Не любит сидеть на 
месте, но при этом хорошо 
ходит на поводке. Любит 
играть с человеком, при-
чём очень аккуратно: под-
бегает и тыкает лапкой: 
давай играть! Тел. 8-903-
532-2273, Дарья.

Лекс чрез-
вычайно ла-
сковый. Уве-
рен в себе, 
не труслив и 

очень хочет общения с хо-
зяином. Лекс отлично по-
дойдёт для активной се-
мьи: с детьми делика-
тен и составит компанию 
в играх и шалостях. Ему 
два года, он послушен, от-
лично ходит на поводке. 
Подойдёт для жизни как в 
квартире, так и в тёплом 
вольере. Тел. 8-905-575-
7130, Татьяна.

Икар — 
жизнера-
достный 
двухгодова-
лый пёс, ко-

торый жаждет общения с 
человеком. Хорошо ходит 
на поводке, дружит с дру-
гими собаками, весёлый, 
прыгучий, активный. Рост 
в холке 50-55 см. Тел. 
8-916-826-2675, Алла.

В Кожуховском приюте для 
бездом ных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, про-
ектируемый проезд №265) 
содержатся около 2500 
собак и кошек. Волонтё-
ры постоянно ухаживают 
за ними, общаются, чтобы 
те были готовы к встрече 
с потенциальными хозяева-
ми. Ведь каждый пёс и кот 
хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Это будет первый в Москве храм, посвящённый преподобному Савве

ре
кл

ам
а 

13
75

Впоследствии в храм передадут 
частицу мощей святого 
из Саввино-Сторожевского 
монастыря в Звенигороде

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 
Звоните: (495) 681-3645

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
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В ТЦСО «Новогирее-
во» Екатерина Лазовская 
попала, можно сказать, 
случайно. Лет пять на-
зад в театральную сту-
дию, которую она вела, 
приехали представите-
ли благотворительного 
фонда, занимающегося 
детьми-аутистами.

— Два месяца мы ста-
вили с этими ребятами 
спектакль, и я поняла, 
что у меня неплохо по-
лучается с ними общать-
ся, — рассказала Екатери-

на. — А потом организа-
тор из фонда посоветовала 
мне поискать себя в соци-
альной сфере. Я разослала 
резюме, и меня пригласи-
ли в ТЦСО «Новогиреево».

Её взяли специа ли-
стом по работе с семья-
ми, которые оказались в 
сложной жизненной си-
туации. Через девять ме-
сяцев повысили до руко-
водителя отделения со-
циальной реабилитации 
детей-инвалидов. Сейчас 
она курирует три района 

— Перово, Новогиреево и 
Ивановское. Курс реаби-
литации в месяц прохо-
дят от 30 до 40 ребят.

Три месяца назад она 
ввела в отделении но-
вую программу языко-
вых тренировок. Пре-
подаватели английско-
го регулярно занимают-
ся с детьми, у которых 
синдром Дауна, аути-
ческ ие расст ройст в а 
или умственная отста-
лость. Педагоги бесе-
дуют с ребятами на ба-

зовом английском, слу-
шают иностранную му-
зыку и заучи вают стихи. 

— Учёные считают, что 
дети с ментальными на-
рушениями лучше усва-
ивают английский язык, 
чем русский. На прошлой 
неделе одного мальчика, 
которого никуда не хоте-
ли брать учиться, взяли 
в коррекционную школу 
речевого вида, — расска-
зала заведующая.

Сейчас она работает 
над очередным проек-

том — хочет построить в 
Перове адаптивную пло-
щадку для детей с аутиз-
мом.

— Ищем место, где она 
будет находиться, и про-
водим опрос среди ро-
дителей ребят. Хотелось 
бы сделать площадку со 
звуковой инсталляцией, 
оснащённую различны-
ми поручнями и тактиль-
ными приборами, — по-
делилась планами Екате-
рина Лазовская.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Соответствующее ре-
шение было принято в 
ходе заседания президи-
ума правительства сто-
лицы.

— В прошлом году по 
инициативе партии «Еди-
ная Россия» в Москве 
была организована про-
грамма активного дет-
ского отдыха «Москов-
ская смена», и десятки 
тысяч детей, оставших-
ся в городе в силу разных 
причин, смогли принять 
участие в сотнях меро-
приятий, организован-
ных на базе городских 
учреждений. В этом году 
подобная практика бу-
дет продолжена, учиты-
вая очень хороший, пози-
тивный резонанс по ней и 
отклики со стороны горо-
жан, — cказал руководи-
тель Департамента куль-
туры столицы Александр 
Кибовский.

В 2017 году городской 
детский отдых будет орга-
низован в 266 учреждени-
ях, в том числе в 132 шко-
лах Департамента образо-
вания, 30 спорт школах 
Департамента спорта и 
туризма, 104 учреждени-
ях Департамента труда и 
социальной защиты на-
селения.

Ирина КОРНЕЕВА 

«Московская 
смена» 
заработает 
летом 
по инициативе 
«Единой России»

Екатерина Лазовская знает, что безвыходных ситуаций нет

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ  
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3645

С 
приходом тепла 
и  с увеличением 
продолжительно-
сти дня дети гуля-
ют допоздна. Каж-

дый год это приводит к ро-
сту числа ДТП с их участи-
ем. Как сообщили в ОБ 
ДПС ГИБДД УВД по ВАО, 
в этом году из 33 детей, по-
страдавших с начала года, 
в мае попали в ДТП 13: 
11 пешеходов и два пасса-
жира. Год назад показа-
тели были ниже: за пять 
месяцев тогда пострада-
ли 28 детей, из них восемь 
в мае, все восемь — пеше-
ходы. Этот рост в ГИБДД 
объясняют недостаточ-
ным вниманием родите-
лей к безопас ности детей.

Осторожно: грузовик!

15 мая мама с двумя 
детьми — двухмесячного 
малыша она везла в ко-
ляске, а его двухлетнего 
брата вела за руку — ре-
шила перейти Халтурин-
скую улицу, на которой 
в это время образовалась 
пробка. Женщина пошла 
по нерегулируемому пе-
реходу прямо перед бам-
пером грузовика МАЗ, 
не учтя, что водитель со 
своего места не видит ни 
её, ни коляску. Водитель 
МАЗа, заметив, что авто-
мобиль впереди продви-
нулся, тоже тронулся с 
места и наехал на пешехо-
дов. Коляска попала пря-
мо под колёса грузовика, и 
лишь по счастливой слу-
чайности малыш отделал-
ся ушибами. Его брат по-
лучил травму головы.

   Вывод: усвойте сами и 
объясните детям, что круп-
ногабаритный транспорт — 
грузовики, автобусы — тре-
бует особого внимания. Его 
водители могут не видеть, 
что происходит возле самой 
машины, кроме того, она 
может закрыть обзор дру-
гим водителям, едущим по 
соседним рядам. Лучше все-
го подождать, пока большая 
машина проедет.

Встретиться взглядом 
с водителем

18 мая две девочки, 7 и 
10 лет, гуляя без взрослых, 
попытались пересечь 5-ю 
улицу Соколиной Горы, 
чтобы попасть на детскую 
площадку. Хотя они шли 
по нерегулируемому пере-
ходу, водитель «Фольксва-
гена» вовремя не заметил 
детей и наехал на них: по 
словам мужчины, он на 
мгновение отвлёкся. Обе 
девочки получили травмы.

   Вывод: малолетние 
дети должны переходить 
проезжую часть в сопровож-
дении взрослых. Объяс-
ните им, что недостаточно 
найти переход. Выходя на 
него, нужно ещё встретить-

ся взглядом с водителем и 
убедиться, что вас заметили 
и пропускают. Одевайте де-
тей в яркую одежду со све-
товозвращающими элемен-
тами и приобретайте их от-
дельно — в виде браслетов, 
значков, брелоков.

Вышла 
из-за припаркованной 
машины

18 мая на 2-й Соколь-
нической двум девочкам 
нужно было от подъезда 
жилого дома дойти до дет-
ской площадки. Для это-
го надо было лишь пере-
сечь дворовый проезд, на 
котором вдоль дома были 
припаркованы автомо-
били. Но стоило одной 

из девочек выйти из-за 
припаркованной маши-
ны, как её сбил «Мицу-
биси», ехавший по дво-
ровому проезду. Девяти-
летнюю пострадавшую 
доставили в больницу с 
ушибом колена.

   Вывод: объясните де-
тям, что выходить из-за пре-
пятствия опасно не только 
на тихую улицу, но даже на 
дворовый проезд. Кусты, де-
ревья, заборы, углы домов 
и припаркованные машины 
надо обходить с таким рас-
чётом, чтобы вовремя уви-
деть, не едет ли кто за ними.

Зачем нужны 
детские кресла

21 мая на перекрёстке 
Большого Купавенского 
проезда и Челябинской 
улицы столкнулись ав-
тобус ЛиАЗ и «Киа Рио». 
При аварии пострадали 
двое детей, ехавших в лег-
ковушке непристёгнуты-
ми, без всяких удерживаю-

щих устройств. Годовалая 
девочка получила ссадины 
лица, ушиб грудной клет-
ки и тупую травму живо-
та: ребёнок находился на 
руках у матери, которая 
также была не пристёгну-
та и в момент ДТП навали-
лась на ребёнка. Четырёх-
летняя девочка, сидевшая 
рядом на заднем сиденье, 
получила перелом носа и 
другие травмы.

   Вывод: требование пе-
ревозить ребёнка с помо-
щью специальных устройств 
— не пустая формальность. 
Ни в коем случае не пере-
возите ребёнка на руках: в 
случае аварии даже на не-
большой скорости вы его 
не удержите, что было про-
верено на печальном опыте 
многими до вас. А штатный 
ремень юному пассажиру не 
подходит по росту: он мо-
жет нанести ребёнку трав-
мы, например верхней лям-
кой, проходящей на уров-
не шеи.

Василий ИВАНОВ 

Недетский травматизм
В ГИБДД Восточного округа рассказали, почему дети стали чаще попадать в аварии

НАШИ СОСЕДИ

Святая обязанность родителей — 
показать детям, как нужно ходить 
по улицам и дворам

Коляска попала прямо 
под колёса грузовика, 
и лишь по случайности 
малыш отделался ушибами
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Н
айти украденный 
из квартиры план-
шетный компью-
тер по горячим 

следам сумели младший 
инспектор-кинолог ЦКС 
УВД по ВАО прапорщик 
полиции Татьяна Дедова 
и её напарник, немецкая 
овчарка Грей.

Вызов поступил но-
чью. В гости к жительни-
це дома на Большой Чер-
кизовской улице пришли 
друзья. Компания поси-
дела, выпила, люди ста-
ли расходиться. Убирая 
в квартире, хозяйка об-
наружила, что пропал её 
планшет, и обратилась в 
полицию.

— Самым сложным 
было найти образец за-
паха планшета. Чтобы со-
бака что-то нашла, надо 
дать ей понюхать что-то 
похожее. Я дала ему ко-
робку из-под компьюте-
ра, — говорит Татьяна.

Грей обнюхал кухню, 
коридор и все три комна-
ты, пока в одной из них 
не взял след. Он привёл 

Татьяну с напарником на 
этаж выше — в квартиру 
одного из гостей.

— Там тоже было три 
комнаты. Грей прошёл по 
ним и привёл меня к ди-
вану, где под подушкой 
лежал украденный план-
шет, — говорит Татьяна.

В отношении похитите-
ля возбуждено уголовное 
дело по статье «кража». 

Татьяна пришла в поли-
цию в 2007 году. Сначала 
работала в ОМВД по рай-
ону Ивановское, а потом 
перешла в кинологию.

— Я хотела работать в 
полиции с детства. Это 
семейное, мой папа тоже 
кинолог, работал в транс-
портной полиции, — го-
ворит она. — Ещё я люб лю 
собак. У меня дома рань-
ше были немецкие овчар-
ки.

Сейчас у Татьяны жи-
вут два алабая, мальчик 
и девочка. Всё свободное 
от службы время Татьяна 
посвящает четырёхлетней 
дочке.

Алёна КАЛАБУХОВА 

Инспектор-кинолог 
Татьяна Дедова и её собака 
раскрыли квартирную кражу

В Метрогородке нашли 
подпольный швейный 
цех

В доме 6, стр. 1, на Та-
гильской улице полицей-
ские обнаружили подполь-
ный швейный цех. Около 
50 приезжих из Юго-Вос-
точной Азии шили спор-
тивную и женскую одеж-
ду известных брендов, ко-
торая потом попадала на 
крупные рынки города. 
Тут же рабочие и жили. У 
25 из них не было патен-
та на работу. Пятеро на-
рушили правила въезда и 
пребывания на террито-
рии страны. Организато-
ру цеха может грозить ли-
шение свободы на срок до 
пяти лет.

В Восточном Измайлове 
ограбили пенсионера

67-летний житель дома 
на Верхней Первомай-
ской улице возвращался 
домой. За ним в подъезд 
проскользнул незнакомый 
мужчина. Когда пенсио-
нер открыл дверь кварти-
ры, злоумышленник втол-
кнул его внутрь, ударил 
кулаком и отобрал доро-
гой мобильник. Злодея по-
лицейские задержали че-
рез час на 9-й Парковой 
улице. 23-летнему жителю 
подмосковного Хотькова, 
уже судимого за кражу, 
грозит лишение свободы 
на срок до семи лет.

В Северном Измайлове 
обокрали посетителя 
кафе

В кафе на 9-й Парко-
вой улице пришёл муж-
чина. Сев за столик, он 
поставил на пол свою 
сумку. Сидевший у него 
за спиной злоумышлен-
ник аккуратно вытащил 
из неё кошелёк и забрал 
всю наличность — 45 тыс. 
рублей. Потерпевший об-
наружил пропажу, когда 
пришёл домой. Похити-
теля, 35-летнего приез-
жего из Абхазии, задер-
жали на улице Лескова. 
За кражу ему может гро-
зить до двух лет лишения 
свободы.

Алёна КАЛАБУХОВА

  ХРОНИКА

75-летнему жителю 
дома на Верхней Пер-
вомайской улице по-
звонил мужчина, пред-
ставившийся его ста-
рым другом, и попро-
сил одолжить 120 тыс. 
рублей. У дедушки было 
только 30 тысяч. «Друг» 
согласился и пообещал 
прислать за деньгами 
приятеля. Отдав день-
ги, пенсионер сам пе-
резвонил другу и по-

нял, что его обманули. 
Полицейские задержа-
ли злоумыш ленника, 
29-летнего жителя горо-
да Орехово-Зуево. Выяс-
нилось, что за несколько 
дней до происшествия 
он таким же образом 
выманил у старушки 25 
тыс. рублей. За мошен-
ничество ему может гро-
зить лишение свободы 
на срок до двух лет.

Алёна КАЛАБУХОВА

На шоссе Энтузиастов 
столкнулись 
четыре автомобиля

26 мая около пяти утра 
мужчина, управляя авто-
мобилем «Ниссан Альме-
ра», ехал по шоссе Энту-
зиастов со стороны цен-
тра. Перед перекрёстком 
с улицей Плеханова во-
дитель, по его словам, 
отвлёкся, из-за чего вре-
зался в «Киа Рио», оста-
новившийся перед ним на 
светофоре. «Рио», про-
двинувшись вперёд, уда-
рил «Газель», а та — сто-
явший перед ней «Киа 
Сид». Пострадал только 
водитель «Альмеры». Его 
отвезли в Институт им. 
Склифосовского с сотря-
сением мозга и ушибом 
грудной клетки.

Упали в 257-м автобусе
Днём 26 мая водитель 

257-го маршрута, двига-
ясь по Большому Купа-
венскому проезду, затор-
мозил напротив дома 8, 
пытаясь избежать наезда 
на пешехода, переходив-
шего дорогу в неположен-
ном месте, и в салоне упа-
ли две пассажирки. Одна 
получила ушиб носа, дру-
гая — ушиб грудной клет-
ки. Женщин доставили в 
лечебные учреждения. Пе-
шеход, хотя и был задет 
автобусом, с места про-
исшествия скрылся.

Не пропустил 
маршрутку 
на Носовихинском 
шоссе

Утром 28 мая водитель 
КамАЗа ехал по Носови-
хинскому шоссе со сторо-
ны МКАД в направлении 
области. Перестраиваясь 
в левый ряд для поворота 
на Юбилейный проспект, 
он не пропустил попут-
ный маршрутный микро-
автобус «Форд Транзит». 
В маршрутке находились 
семь человек, одна из них, 
30-летняя женщина, по-
лучила ушиб голени. По-
страдавшую доставили в 
травмпункт.

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ВАО

  ДТП

В Измайлове старик
пришёл на помощь «другу»

ГЕРОИНЯ НЕДЕЛИ

В полиции Татьяна 
хотела работать с детства
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Взятие рейхстага.
Дубль второй

М
асштабную воен-
но-историческую 
реконструкцию 
штурма Берли-

на в 1945 году организо-
вал накануне Дня Побе-
ды университет «Синер-
гия», расположенный на 
Измайловском Валу.

Около полутора тысяч 
участников военно-исто-
рических клубов атако-
вали и защищали макет 
рейхстага, выстроенный 
в подмосковном парке Во-
оружённых сил «Патриот». 
О том, как готовили это 
шоу и какую битву будут 
воссоздавать в ближай-
шем будущем, «ВО» рас-
сказал Михаил Кудинов, 
директор департамен-
та общественных связей 
университета.

Оторвать от гаджетов

— Как появилась идея сде-
лать такое шоу?

 — У нас есть центр па-
триотического воспита-
ния, и мы периодически 

проводили со студентами 
небольшие реконструк-
ции сражений. Сейчас 
молодёжь сильно ушла в 
Интернет, в гаджеты, и 
ей нужно очень мощное 
по эмоциональному воз-
действию событие, чтобы 
она действительно вклю-
чилась, прочувствовала. 
Реконструкция даёт воз-
можность погрузить че-
ловека в эту среду. 

— Почему был выбран 
именно штурм Берлина, а не 
какое-то другое сражение?

— Осенью прошлого 
года мы организовали ре-
конструкцию «Брусилов-
ский прорыв» к 100-летне-
му юбилею  знаменитого 
наступления времён Пер-
вой мировой. 

А потом узнали, что в пар-
ке «Патриот» Министер-
ство обороны строит мо-
дель рейхстага, чтобы юнар-
мейцы проводили трени-
ровки по страйкболу. Мы 
пришли в Мин обороны с 
предложением провести на 
этой площадке реконструк-
цию сражений на подступах 
к Берлину. Это было озву-
чено Сергею Шойгу, кото-
рый сказал: «Мне нравится 
— делайте!» После чего всё 
завертелось. 

Финал — взятие рейх-
стага, который находил-
ся вдалеке от трибун. Со-
бытие отражено символи-
чески, а главные действия 
реконструкции развора-
чивались вокруг сраже-
ния за Зееловские высоты.

Приехали даже 
из стран НАТО

— В вашем «сражении» уча-
ствовали около полутора ты-
сяч человек. Кто эти люди? 

— Представители 112 
клубов военно-истори-
ческой реконструкции. 
Многие к нам ехали, что-
бы «взять рейхстаг». Рань-
ше такого нигде не было, 
а для тех, кто погружён в 
тему, это культовое собы-
тие. Приехали участники 
из многих регионов Рос-
сии, а также граждане 12 
других государств, вклю-
чая страны блока НАТО — 
Польшу, Латвию. Военно-
историческая реконструк-
ция — вне политики.

— А откуда такое количе-
ство военной техники?

— В основном с «Мос-
фильма». Советская тех-
ника — это подлинные мо-
дели, относящиеся к пери-
оду Великой Отечественной 
войны. Немецкие танки — 
это переделанная советская 
техника, они снимались 

в «Белом тигре», в фильме 
«Сталинград». Лёгкие тан-
ки модели Т-2 — те, кото-
рым взрывом срывало баш-
ню, — предоставлены объе-
динением каскадёров. Это 
были, конечно, не аутентич-
ные экземпляры.

— Кто и как делал строе-
ния?

— Часть мы сделали сами 
— декорации, фрагменты 
зданий. А за день до про-
ведения налетел ураган-
ный ветер, с домов сорва-
ло крыши из металлоче-
репицы, а кирха просто 
разрушилась. Её за сутки 
восстановили, как могли. 
Образ получился не со-
всем такой, как хотелось 
бы, старались компенсиро-
вать за счёт спецэффектов.

Встретимся в Алабине

— Действительно ли по 
итогам реконструкции будет 
снят полнометражный худо-
жественный фильм?

— Мы сейчас делаем до-
кументальный фильм о 

том, как проходила ре-
конструкция. Что касает-
ся художественного, это 
уже другой формат. Сей-
час мы к 1 октября гото-
вим проведение гигант-
ской реконструкции обо-
роны Москвы. Там будут 
отыгрывать батальные эле-
менты будущего блокбасте-
ра «Оборона Москвы», в ко-
тором университет «Синер-
гия» выступит сопродюсе-
ром. Мы проведём отбор 
среди реконструкторов на 
съёмки этого фильма. Соб-
ственно съёмки заплани-
рованы на следующий год, 
фильм должен выйти к 
75-летию Победы.

По сравнению со «Штур-
мом Берлина» предстоящая 
реконструкция будет про-
сто гигантской: площадка 
в пять раз крупнее, больше 
техники и авиации. Сей-
час мы согласуем проведе-
ние этой реконструкции с 
Министерством обороны 
на полигоне Алабино. 

Подготовила
Марина ТРУБИЛИНА 

В реконструкции участвовали 
граждане 12 государств, 
включая страны блока НАТО — 
Польшу и Латвию

Cтань
     собой

NEWSVOSTOK.RU

Реконструкцию боёв за Берлин 
придумали на Измайловском Валу

О том, как проходила реконструкция, сотрудники 
университета сделают документальный фильм

11
39



12 Июнь 2017  №20 (203) |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГОТДЫХ-2017

Ростуризм уполномочен 
заявить… Что следует иметь в виду,

отправляясь на отдых в Тунис и в Таиланд 

В 
преддверии се-
зона отп усков 
Рос туризм реко-
мендует туропе-
раторам инфор-

мировать клиентов о по-
тенциальной опасности 
пребывания в Тунисе и в 
Таиланде. Соответствую-
щее сообщение появилось 
на официальном сайте ор-
ганизации ещё 15 мая. Ту-
нис граничит со страна-
ми, где активно действует 
запрещённая в России ор-
ганизация ИГИЛ, а в Та-
иланде отмечается высо-
кий уровень террористи-
ческой угрозы со стороны 
радикальных исламист-
ских группировок, дей-
ствующих на территории 
страны.

Пользуются ли сегод-
ня популярностью эти 
направления? Готовы ли 
рисковать наши соотече-
ственники? На эти вопро-
сы корреспонденту «ВО» 
ответили в туристических 
компаниях, расположен-
ных в ВАО.

В Таиланде — 
сезон дождей

— Сейчас и Тунис, и 
Таиланд — не самые по-
пулярные направления. 
В Таиланде начался се-
зон дождей, купаться там 
нельзя до октября, да и 
лететь туда девять часов, 
поэтому мы и не совету-
ем сейчас эту страну. Ту-
нис сейчас тоже не очень 
популярен, но отказов 
от туров в эти страны за 
последнее время у нас 
не было, — рассказыва-
ет директор одного из ту-
ристических агентств на 
Открытом шоссе Андрей 
Жариков. — Самое по-
пулярное направление у 
нас сейчас — Турция. Там 
сравнительно хороший и 
недорогой сервис. Греция, 

Испания тоже востребо-
ваны.

Выбор за клиентом

Особой популярностью 
пользуется Турция и в 
тур агентстве на Большой 
Семёновской. Далее идут 
Италия и Греция.

— Таиланд хоть и лю-
бим туристами за экзо-
тику, но за последнее вре-
мя брони в эту страну не 
было, как и в Тунис. Для 
наших клиентов главные 
критерии — доступная 
цена, быстрый перелёт, 
кроме того, Турция при-
влекает и безвизовым ре-
жимом, — поясняет ди-
ректор туристическо-
го агентства Татьяна До-
мокош. — Конечно, если 
клиенты будут планиро-

вать путёвки в Тунис и Та-
иланд, мы предупредим о 
потенциальном риске, но 
решение они принимают 
сами. Обычно люди при-
ходят уже подготовлен-
ные, знают, в какую стра-
ну они хотят полететь, со-
ветуются в основном при 
выборе отеля. Про безо-
пасность в той или иной 
стране клиенты не так 
часто спрашивают, они 
сами узнают информа-
цию и взвешивают ри-
ски, испугать наших со-
отечественников доволь-
но сложно.

Экскурсий и скопления 
людей лучше избегать

И всё же, если вы ока-
зались на отдыхе в упомя-
нутых странах, Ростуризм 
советует быть осмотри-
тельными, избегать мест 
скопления людей. В Ту-
нисе лучше воздержать-
ся от поездок на юг стра-
ны и исключить посеще-
ние районов, граничащих 

с Ливией и Алжиром. А в 
Таиланде туристам не ре-
комендуется посещать не-
запланированные экскур-
сии, которые предлагают 
местные туроператоры.

— Бдительности не сле-
дует терять даже на терри-
тории отеля, — советует 
Татьяна Домокош. — Если 
вам предлагают поехать 
на экскурсии, которых 
не было при покупке тура, 
лучше откажитесь, осо-
бенно если вы узнаете о 
замене автобуса. Если вы 
оказались в опасной си-
туации, прежде всего от-
ведите детей в спокойное 
место, не оставляйте од-
них. Смотрите по ситуа-
ции, где лучше укрыть-
ся — в номере или в холле 
оте ля. Посмотрите, може-
те ли вы помочь кому-то, 
сообщите о подозритель-
ной ситуации служащим 
отеля, полиции, преду-
предите находящихся 
вблизи людей, не созда-
вая при этом паники. 

Виолетта ДЕНИСЕНКОВА

В Тунисе лучше исключить 
посещение районов, граничащих 
с Ливией и Алжиром

Электронные 
сервисы Росреестра 
— удобный 
способ получения 
государственных 
услуг

Филиал 
ФГБУ «ФКП 
Росреестра» 
по г. Москве 
(Кадастровая 
палата по г. Москве) инфор-
мирует о дальнейшем раз-
витии бесконтактных техно-
логий при получении госу-
дарственных услуг Росрее-
стра в связи с реализацией 
федерального закона 
№218-ФЗ «О государствен-
ной регистрации недвижи-
мости».

Сервис «Личный кабинет» 
на портале Росреестра www.
rosreestr.ru позволяет поль-
зователю (физическому или 
юридическому лицу), имею-
щему объекты недвижимого 
имущества:

 проверять информацию о 
принадлежащих ему объек-
тах недвижимости, такую как 
кадастровый номер, адрес, 
площадь, кадастровая сто-
имость, сведения о правах, 
сведения об ограничениях/
обременениях прав на стра-
нице «Мои объекты»; 

  проверять расположение 
объекта недвижимости, при-
надлежащего правооблада-
телю, на публичной кадастро-
вой карте; 

  отслеживать статус ис-
полнения государственных 
услуг в случае подачи заяв-
ления через «Личный каби-
нет» в разделе «Мои заявки»;

  записываться на приём в 
офисы приёма-выдачи доку-
ментов органа регистрации 
прав (lk.rosreestr.ru/#/offices);

  осуществлять подготов-
ку схемы расположения зе-
мельного участка (СРЗУ) на 
кадастровом плане террито-
рии в форме электронного 
документа (lk.rosreestr.ru/#/
landlocation); 

  вносить плату за использо-
вание сервисов «Подготовка 
схемы расположения земель-
ного участка» и (или) «Предо-
ставление сведений ЕГРН» в 
разделе «Мой баланс»;

  получать уведомления: 
• о ходе исполнения госу-
дарственных услуг;
• об осуществлении предва-
рительной записи на приём; 
• о поступлении оплаты за 
использование сервисов 
«Подготовка схемы распо-
ложения земельного участ-
ка» и (или) «Предоставле-
ние сведений ЕГРН» в раз-
деле «Мой баланс»; 

  управлять способами по-
лучения уведомлений в раз-
деле «Настройки».

Для работы в «Личном ка-
бинете» необходимо зареги-
стрироваться на Едином пор-
тале государственных услуг 
Российской Федерации www.
gosuslugi.ru.

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Ищите
в социальных сетях!
«ВК» — www.vk.com/vaomoskva
«Фейсбук» — www.facebook.com/vostokrug
«Твиттер» — www.twitter.com/vaomoskva
«Инстаграм» — www.instagram.com/newsvostok

Новости, фото, видео, конкурсы,
призы от любимой газеты —
КАЖДЫЙ ДЕНЬ В ВАШЕЙ ЛЕНТЕ!

Заходите, подписывайтесь, 
комментируйте и ставьте «лайки».
Самые активные участники
станут героями наших публикаций

И на отдыхе тоже 
нельзя терять 
бдительность
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Покраснели глаза 
и слезятся… Пять вопросов офтальмологу

о конъюнктивите

С 
к о н ъ ю н к т и в и -
том сталкивались 
многие. Врач-
офтальмолог Мо-
сковской глазной 

клиники в Семёновском 
пер., 11, кандидат меди-
цинских наук Наталья Ка-
зинская говорит, что каж-
дый четвёртый пациент 
приходит на приём к оф-
тальмологу с жалобами на 
покраснение глаз или на 
выделения. Мы попроси-
ли доктора ответить на не-
сколько вопросов об этом 
заболевании.

1Почему 
воспаляются глаза?

Воспалительный про-
цесс могут вызывать ви-
русные и бактериальные 
инфекции. Кроме того, 
так может проявляться 
аллергическая реакция 
организма на цветение, 
пыль, какие-то химиче-
ские вещества.

— В начале апреля жен-
щина привела на приём 
ребёнка с отёком век, по-
краснением глаз и обиль-
ными гнойными выделе-
ниями. При этом ребёнок 
периодически чесал гла-
за. Осмотр показал, что у 
мальчика аллергический 
конъюнктивит с присое-
динением бактериальной 
инфекции. Мама расска-
зала, что накануне ребё-
нок был в кинотеатре и 
смотрел 3D-мультфильм 
в очках, — рассказыва-
ет Наталья Казинская. 
— Маленькому пациенту 
были назначены лечение и 
консультация у врача-ал-
лерголога. Позже выясни-
лось, что у ребёнка аллер-
гия на реагенты, которы-
ми обрабатывают улицы 
в гололёд. А источником 
бактериальной инфекции 
могли стать 3D-очки, ко-
торые не обработали как 
следует после предыдуще-
го зрителя.

2Можно ли 
по симптомам 

понять, что вызвало 
воспаление?

При бактериальной ин-
фекции, как правило, по-
ражаются оба глаза. Появ-
ляются дискомфорт, по-
краснение глаз, гной. При 
вирусной инфекции внача-
ле краснеет один глаз и по-
являются выделения, а че-
рез два-три дня те же сим-
птомы возникают в другом 
глазу. Симптомы аллерги-
ческой реакции — сильный 
зуд глаз, покраснение, отёк 
век. Поражение глаз мо-
жет быть как односторон-

нее, так и двустороннее, но 
никогда не бывает выделе-
ний. Аллергический конъ-
юнктивит должны лечить 
врач-офтальмолог и врач-
аллерголог-иммунолог, 
который и устанавлива-
ет причину такой реакции 
организма.

3Существует 
ли сезонность 

заболевания?
Чаще всего воспалитель-

ный процесс глаз возника-
ет весной и осенью. Весной 
у большинства людей сни-
жается иммунитет, пого-
да периодически резко 

меняется, начинается се-
зон цветения растений. А 
осенью многие приезжа-
ют с курортов с симпто-
мами инфекции. Кроме 
того, воспаление органа 
зрения связано с пиками 
заболеваемости ОРВИ, то 
есть конъюнктивит может 
быть осложнением ОРВИ.

4Чем чреват 
запущенный 

конъюнктивит?
Если конъюнктивит 

как следует не лечить, то 
он может стать хрониче-
ским. Кроме того, мож-
но получить осложнение 
в виде кератита. Кератит 
— более серьёзное заболе-
вание, при котором пора-
жается роговая оболочка 
глаза, то есть затрагива-
ются глубокие его струк-
туры. Причиной кератита 
могут быть также герпес, 

травма глаза, неправиль-
ное ношение контактных 
линз. При кератите появ-
ляются светобоязнь, слезо-
течение, покраснение глаз, 
болевые ощущения, может 
снижаться зрение, возни-
кает блефароспазм. На ле-
чение кератита придётся 
потратить не менее 21 дня. 

— Как-то на приём при-
шёл мужчина с покрасне-
нием глаз. Он жаловался, 
что появились ощущение 
инородного тела в глазах, 
светобоязнь. В течение не-
скольких дней он пытался 
лечиться самостоятельно, 
капал увлажняющие кап-
ли. Вреда они не принес-
ли, но и лучше не стало, 
— говорит доктор. — При 
осмотре ему поставили 
диагноз: кератоконъюн-
ктивит вирусной этиоло-
гии. На лечение ушёл це-
лый месяц. И потом ещё 
несколько месяцев ему 
пришлось капать керато-
протекторы и увлажняю-
щие капли.

5Какие 
существуют меры 

профилактики?
Прежде всего при сезон-

ных эпидемиях необходи-
мо избегать посещения об-
щественных мест. Не сле-
дует тереть глаза грязными 
руками, то есть необходи-
мо соблюдать личную ги-
гиену. Если в семье есть 
больной, то необходимо 
избегать контакта с ним. И 
конечно, при первых сим-
птомах заболевания нуж-
но обращаться к врачу-оф-
тальмологу.

Ирина МИХАЙЛОВА
Сайт клиники mgkl.ru

ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 
(многоканальный)
shop@zbulvar.ru

 www.newsvostok.ru
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Источником бактериальной 
инфекции могли стать 
3D-очки, которые выдают 
в кинотеатрах
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru

Звоните: (495) 681-3645

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!

Наталья Казинская считает,
что конъюнктивит — 
заболевание не такое уж редкое
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В 
малом выставочном 
зале музея-усадьбы 
«Измайлово» от-
крылась выстав-

ка «Визит к даме». В экс-
позицию вошли женская 
одежда и аксессуары со-
стоятельной девушки XIX 
века. Как дворянки гото-
вились к приходу гостей, 
рассказала сотрудница 
музея Светлана Гусева. 

— Здесь можно увидеть 
забытые виды костюма: 
накидка без рукавов — 
тальма, домашняя утрен-
няя кофта — матине, на-
кидки на плечи — пеле-
рины, которые делали из 
меха горностая, чёрных 
лисиц, песцов и соболей.

Выставка даёт пред-
ставление и о том, как 
дворянки наводили ма-
рафет: щипцы для завив-
ки волос, заколки, пилоч-
ки, пудреницы, флаконы 
духов. Также посетите-
ли увидят броши, бусы, 
накладные бисерные во-
ротники.

Советы по гардеробу и 
косметике можно найти 
в журнале начала XX века 
«Модный курьер», пред-
ставленном на экспози-
ции. 

— В эпоху романтизма 
в моду вошла бледность. 
В женских журналах того 
времени можно найти не-
ожиданные советы для её 
достижения. Например, 
для белизны рук предлага-
ется опускать кисти в огу-
речный рассол или обкла-
дывать свежей телятиной. 
А в повести Одоевского я 
нашла ещё и такой рецепт 
— привязывать к щекам 
сырые котлеты, — гово-
рит Гусева. 

Впрочем, и гости долж-
ны были соблюдать стро-
гие предписания. 

— Было около 20 видов 
посещений: церемониаль-

ные на праздники, тягост-
ные по случаю печальных 
событий и от нечего делать. 
Кроме того, для похода в 
гости отводились опреде-
лённые часы. Пренебречь 
правилами мог, пожалуй, 

только глава государства. 
Фрейлина при дворе Алек-
сандра I София Шуазель-
Гуффье в мемуарах писа-
ла, что император любил 
делать дамам утренние ви-
зиты без преду преждения. 

Его очень забавлял вид не-
причёсанных девушек в 
домашних капотах и криво 
наброшенных чепчиках, в 
которых, конечно, не при-
нято было выходить к го-
стям.

Выставка проработа-

ет до 17 сентября по адре-
су: городок им. Баумана, 
2, стр. 14. График работы: 
вт. – вс. с 10.00 до 18.00, 
сб. с 11.00 до 19.00. Биле-
ты: полный — 100 рублей, 
льготный — 50 рублей. 

Ольга ГЕРАНЧЕВА

ДОСУГ

Романсы 
на Электрозаводской

На концертную программу 
вокала и классической му-
зыки (сопрано — фортепи-
ано) приглашает 6 июня в 
15.00 молодёжный истори-
ко-культурный центр «Особ-
няк купца В.Д.Носова» (ул. 
Электрозаводская, 12, стр. 
1). В программе романсы 
разных эпох и стилей: Рах-
манинов, Римский-Корса-
ков, Крейн и др. Вход сво-
бодный.

Настольные 
игры на Большой 
Черкизовской

Поиграть в любимые на-
стольные игры можно будет 
6 июня в 19.00 в клубе «Тём-
ная сторона печеньки» (ул. 
Большая Черкизовская, 4, 
корп. 1). Если же у вас на-
стольных игр нет, то в клубе 
вы сможете освоить Coup, 
Cluedo, Catan и др. Если на-
берётся группа желающих от 
10 человек, можно будет сы-
грать в «Мафию» или в Alias.

«Кошкин день» 
в «Сокольниках»

Международная выставка 
кошек «День котозависимо-
сти» пройдёт 10-11 июня в 
КВЦ «Сокольники», павиль-
он №7А. Также в рамках 
выставки 11 июня в 11.00 
пройдёт «Ринг плюшевых 
котов», в котором могут при-
нять участие все дети с лю-
бимыми игрушечными ко-
тиками. Победителю будет 
вручён кубок «Лучший плю-
шевый кот». Цена билета 
при предъявлении флаера 
(его можно скачать на сай-
те выставки www.roscosh.
info) — 100-150 рублей. 

Йога в Перовском парке
Бесплатные занятия йо-

гой стартовали в Перов-
ском парке культуры и от-
дыха (ул. Лазо, вл. 7). Они 
будут проходить в летнее 
время каждые вторник и 
четверг с 18.30 до 19.30 
возле деревянной сцены 
парка. Единственное усло-
вие: при себе необходимо 
иметь коврики для занятий 
и удобную одежду. 

Алексей ТУМАНОВ

  АФИША

Зачем привязывать к щекам 
сырые котлеты?

Ежегодное соревнова-
ние по воркауту «Кубок 
Стальных Братьев-2017» 
пройдёт 11 июня в Косин-
ском природно-истори-
ческом парке. Начнётся 
оно в 13.00 на спортивной 
площадке у Белого озе-
ра со стороны Заозёрной 
улицы.

— К соревнованиям до-
пускаются всё желающие, 
в том числе из других го-
родов, не имеющие меди-
цинских противопоказа-
ний, — говорит Татьяна 
Наумова, пресс-секретарь 

ГПБУ «Мосприрода» по 
ВАО. — Представители ве-
дущих команд Москвы и 
Подмосковья уже вырази-
ли желание принять уча-
стие в предстоящем меро-
приятии. 

Площадка Мосприро-
ды оборудована всем необ-
ходимым для проведения 
соревнования подобного 
рода. Здесь установлены 
различные комбинации: 
турники, брусья, лестни-
цы, шведские стенки, лав-
ки для проработки пресса 
и многое другое.

Кубок Стальных Бра-
тьев-2017 — это сорев-
нование по двум дисци-
плинам: workout-battle 
1х1 (свободная програм-
ма, два подхода) и сило-
вое троеборье (комплекс 
из трёх упражнений — 
отжимание, подтягива-
ние и т.д. в зависимо-
сти от возраста). Кроме 
того, для зрителей так-
же подготовлены кон-
курсы, в которых мож-
но поучаствовать и вы-
играть призы.

Алексей ТУМАНОВ

Силачи сразятся в Косинском лесопарке

От многих видов женской одежды остались одни названия

На кубок приглашаются 
все желающие

На выставке в Измайлове 
показывают модные аксессуары 
XIX века 

Было около 20 видов 
посещений: церемониальные, 
по случаю печальных событий 
и от нечего делать
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6 июня в церковном календаре день па-
мяти Никиты Столпника, Переславского 
чудотворца. История этого русского свя-
того весьма необычна и драматична. Он 
жил в XII веке в Переславле-Залесском 
(до XV века — Переяславль-Залесский)
и был одним из самых известных в горо-
де деятелей. Однако знали его горожане 
прежде всего с худшей стороны. Дело в 
том, что Никита заведовал сбором казён-
ных податей и налогов, но при этом был 
нечист на руку: немалые суммы из собран-
ных средств оседали в его карманах.

А тут ещё произошло событие, кото-
рое открыло для чиновника-казнокрада 
новые возможности. В 1152 году князь 
Юрий Долгорукий перенёс город Пере-
славль и каменный Спасский храм на но-
вое место. В связи с расходами на стро-
ительство города и храма было объявле-
но об усиленном сборе податей с горожан. 
В таких обстоятельствах Никита устроил 
настоящий грабёж жителей и стал обога-
щаться пуще прежнего.

В эти дни он зашёл в храм, где шло бо-
гослужение. И первое, что Никита услы-
шал при входе, — библейские слова про-
рока Исаии: «Омойтесь, очиститесь, уда-
лите злые дела ваши… перестаньте делать 
зло, научитесь делать добро». Он замер, 
как при ударе грома, почувствовав, что эти 
слова обращены прямо к нему. Ушёл домой 
и ночь не спал, переживая услышанное.

Однако утром решил отбросить мрач-
ные мысли, вернуться к прежней жиз-
ни, позвал друзей и велел жене приго-
товить богатое угощение. Но тут случи-
лось страшное. Когда жена готовила обед, 
она вдруг увидела, что в кипящем котле 
всплывают части человеческого тела. В 
ужасе она позвала мужа. Он прибежал и 
увидел то же самое. Для него это стало 
знаком, что его поборы равнозначны убий-
ству людей и что вернуться к прежнему 
ему уже не удастся.

«Много я согрешил! — закричал Никита. 
— Господи, наставь меня!» С такими сло-
вами он выбежал из дома и отправился в 
монастырь. Он принял на себя тяжелей-
шие испытания, подолгу молился на дне 
глубокой ямы в железных веригах (тоже 
вариант столпничества), исцелял людей, а 
в 1186 году был убит грабителями, посчи-
тавшими, что вериги серебряные.

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Как чиновник-
казнокрад
стал святым

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

Берёзка на подносе

В 
«Аптекарском 
огороде» толь-
ко что с успехом 
прошла выстав-
ка бонсаев. Но в 

горшках стояли не экзо-
тические деревья, а при-
вычные глазу, но толь-
ко крохотные дубы, 
яблони, вязы, боярыш-
ник, сосны, ели и бе-
рёзы. Вырастил их жи-
тель Первомайской ули-
цы Андрей Дарусенков. 
Японской забавой он за-
нимается уже 20 лет из 
своих 57.

По специальности 
Андрей экономист-
международник. В сере-
дине 90-х случайно по-
пал на выставку бонса-
ев в Москве и, как гово-
рит, заболел. Несколько 
раз ездил в Японию — 
учиться. Выписывал 
специализированные 
иностранные журналы. 
За 20 лет сформировал 
более 300 деревьев, «вы-
ращенных в подносе» — 
так с японского перево-
дится слово «бонсай». 

Как состарить 
дерево

— Бонсай должен на-
поминать старое дере-
во в природе. Размером 
он обычно от несколь-
ких сантиметров до ме-
тра. В бонсае ценятся 
любые признаки воз-
раста: мощная толстая 
основа, конусовидный 
ствол, повреждения 
коры, приспущенные 
нижние ветки, тонкие 
и приподнятые верх-
ние, — считает Андрей 
Дарусенков. 

Внешний вид бон-
сая — обман. Двадца-
тилетние деревья вы-
глядят на все 100, и в 
этом прелесть.

Для создания бон-
саев он выбирает дере-
вья на даче, в лесу или 
в горах — с мелкими 
листьями и с толстым 
стволом. Бонсай мож-
но вырастить и из се-
мечка или из черен-
ков, но на это ушло бы 
15-30 лет, а формирова-
ние из готового дерева 
занимает времени раз в 
пять меньше — от трёх 
до семи лет.

— Подойдут любые 
деревья, но берёзы, 
например, сложнее в 
уходе, а дубы проще. 
Меня больше интере-
суют те, которые по-
коцаны жизнью: в них 
есть история, — поде-
лился мастер.

Воды не жалеть!
Бонсай лучше выра-

щивать на открытом 
балконе или на даче. 
Свои растения он дер-
жит на даче в Старой 
Купавне.

— Тропические дере-
вья можно содержать 
дома, с подсветкой, но 
хороших результатов 
не получишь, потому 
что им нужен свежий 
воздух, — считает Анд-
рей Дарусенков.

Главное в бонсае — 
обрезка.

— Стригу то, что ак-
тивно растёт, один-три 
раза в сезон: ранней 
весной, до того, как 
деревья пошли в рост, 
и пару раз летом, осе-

нью — перед зимовкой 
— деревья лучше не 
обрезать. Места обрез-
ки обрабатываю спе-
циальной замазкой, в 
состав которой входят 
фунгицид и стимуля-
торы. Раз в два-четыре 
года бонсай пересажи-
ваю и отрезаю лишние 
корни, чтобы стиму-
лировать рост новых, 
тонких корней. Почву 
не использую, чтобы 
не гнило, сажаю в мел-
кий керамзит, можно 
смешать его с торфом. 
Бонсаи нужно поли-
вать чаще, чем грун-
товые деревья, потому 
что грунт в маленьких 
горшках быстро высы-
хает, — советует Ан-
дрей Дарусенков.

Зима — проверка

Основные сложно-
сти — в организации 
зимовки деревьев. 

— Листопадные де-
ревья на зиму поме-

щаю в погреб, где тем-
пература чуть выше 
нуля градусов. Хвой-
ные ставлю на землю 
или в теплицу и при-
сыпаю снегом, чтобы 
корни не высохли от 
недостатка влаги. Ли-
стопадные тоже так мо-
гут зимовать, но в по-
гребе стресс меньше, — 
поделился мастер.

Бонсай не требу-
ет много денег, талан-
та или диплома об об-
разовании, лишь жела-
ние, терпение и любовь. 

— Бонсай — это веч-
но незаконченное про-
изведение искусства. 
Формирование бонсая 
похоже на то, как растут 
дети, а у меня их четве-
ро, — рассказал Андрей 
Дарусенков.

Наталия ГЕРАСИМОВА

  Мастера можно найти 
в соцсетях vk.com/daobonsai 
и www.facebook.com/groups/
daobonsai

Житель Измайлова Андрей Дарусенков 
более 20 лет создаёт бонсаи из российских деревьев

«Почву не использую, 
сажаю дерево в мелкий 
керамзит, можно смешать 
его с торфом»

ЗНАЙ НАШИХ!

Владимирский ака-
демический театр дра-
мы показал спектакль 
«Молодая гвардия» 
по роману Алексан-
дра Фадеева в Обще-
ственном центре им. 
Моссовета.

Премьера спекта-
кля состоялась в марте 
2015 года. В этом году 
в рамках патриотиче-
ского проекта «Моло-
дая гвардия» шагает 
по земле! Живите за 
нас!» спектакль при-
везли и в Москву. Ор-
ганизаторами высту-

пили Всероссийская 
общественная органи-
зация ветеранов «Бое-
вое братство» и депу-
тат Госдумы Антон 
Жарков.

— Мы дали возмож-
ность молодым людям 
из нашего округа уви-
деть, как защищали 
Родину их сверстни-
ки. Их подвиг должен 
стать примером для 
всех нас, — сказал Ан-
тон Жарков.

Спектакль в ходе 
военно-патриотиче-
ского турне уже пока-

зали в Туле, Белгоро-
де, Ростове-на-Дону, 
Севастополе, Симфе-
рополе, а в Москве и 
Московской области 
— более 10 раз. Всего 
до сентября его пока-
жут в 60 городах Рос-
сии. Турне завершит-
ся на дальневосточном 
острове Русский.

Наталия ГЕРАСИМОВА

На Преображенке показали 
историю молодых героев

Всего до сентября 
спектакль
покажут в 60 городах 
России

Андрей Дарусенков вырастил 
более 300  миниатюрных деревьев
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На съёмки её отпустили 
с одним условием: 
тренировки не прекращать!

Н
овый фильм Ва-
лерия Тодоров-
ского «Боль-
шой» о том, ка-
к ие преп ят-
ствия пришлось 

преодолеть юной балери-
не на пути к своей мечте 
— сцене Большого театра. 
Главную героиню, бале-
рину Юлию Ольшанскую 
в детстве, сыграла житель-
ница Преображенского — 
двенадцатилетняя гим-
настка Катя Самуйлина. 
Сейчас девочке 14 лет. В 
марте этого года, победив 
на первенстве России по 
художественной гимна-
стике в групповых упраж-
нениях, она попала в сбор-
ную России. В редакцию 
она пришла с мамой Ири-
ной, которая вместе с доче-
рью отвечала на вопросы.

Тренировки и съёмки 
шли параллельно

— Катя, многие девочки с 
детства мечтают стать актри-
сами, ты в их числе?

— Когда я начала зани-
маться гимнастикой, я 
очень хотела быть трене-
ром и только тренером. А 
вот теперь я хотела бы по-
ступить в театральный 
институт. Для меня нахо-
диться в кадре — удоволь-
ствие. Но вообще-то я ещё 
в раздумьях, какую про-
фессию выбрать. Кино — 
это так непостоянно.

— Как тебя нашёл Валерий 
Тодоровский?

— В социальной сети 
«ВКонтакте» от ассистен-
та режиссёра по подбору 
актёров мне предложили 
принять участие в кастин-
ге художественного фильма 
Валерия Тодоровского. Я в 
то время не знала, кто это 
такой, написала, что у меня 
нет времени, у меня гим-
настика. Но мне ответили, 
что это всего лишь кастинг 
и вовсе не обязательно, что 
я подойду. Позже я узнала, 
что поиск исполнительниц 
среди балерин и гимнасток 
шёл уже больше года. Когда 
я сказала об этом предло-
жении маме, она подумала, 
что это розыгрыш, но, уви-
дев имя Валерия Тодоров-
ского, настояла на кастин-
ге. Потом прошло довольно 
много времени, и вот 1 де-
кабря 2014 года маме позво-

нили и пригласили меня на 
пробы. Со мной побеседо-
вали, спросили, променяла 
бы я гимнастику на кино, 
я ответила, что нет, и мне 
кажется, что это им понра-
вилось. А в феврале, когда 
я болела, маме сообщили, 
что я утверждена на роль, и 
спросили её согласия. 

Ирина: Тренер Наталья 
Александровна Абдулла-
ева долго не хотела нас от-
пускать, потому что пере-
живала: вдруг Катя уйдёт 
из гимнастики? Но потом 
представители кинопро-
изводства и тренер дого-
ворились, что Катя будет 
тренироваться во время 
съёмок. И действитель-
но, когда полтора месяца 
фильм снимали в Мин-
ске, Катя тренировалась у 
главного тренера сборной 

Беларуси Ирины Юрьев-
ны Лепарской.

Добрый 
Валерий Петрович

— Каким был первый съё-
мочный день?

— Это была ночная 
съёмка: я иду и смотрю на 
Большой театр. На ули-
це минус 15, идёт снег. На 
всех надели специальные 
утеплители, после каж-
дого дубля нас согревали. 
Все радовались, и было 
очень весело.

— Не трусила перед каме-
рой? 

— Нет. Валерий Петро-
вич говорил, что мы сни-
маем первый дубль, делай, 
как чувствуешь. Я делала, 
а он потом корректировал, 
более подробно объяснял, 

что от меня требуется. Во-
обще, Валерий Петрович 
очень добрый, вниматель-
ный, понимает, когда надо 
дать отдохнуть. Если что-

то не получается, он терпе-
ливо добивается от актёра 
того, что требуется. Я ска-
зала Валерию Петровичу, 
что, когда стану олимпий-

Исполнительница одной из главных ролей в фильме «Большой» 
Катя Самуйлина живёт на Малой Семёновской

Недавно Катя попала в сборную России 
по художественной гимнастике

Пять поводов установить 
мобильное приложение «ВО»:
1. Устанавливается за 15 секунд
2. Весит всего 2 мегабайта
3. Не загружает память девайса
4. Чистая строка уведомлений
5. Мгновенное обновление

«Восточный округ» в вашем телефоне!

Как установить:
 Заходите в магазин Google Play
 Вводите в поиск «Восточный округ»
 Устанавливаете
 Радуетесь

Ждите обновлений, 
будьте счастливы!

Мама подумала, что приглашение 
на кастинг – это розыгрыш

»

«
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ской чемпионкой, приду к 
нему сниматься. Он отве-
тил, что если у него будет 
для меня роль, то он меня 
обязательно пригласит. Вот 
Алису Бруновну Фрейнд-
лих он снял в «Подмосков-
ных вечерах» и только че-
рез 20 лет снова пригласил, 
потому что у него не было 
роли для неё.

Как нагрубить 
Алисе Фрейндлих?

— Какая сцена далась тебе 
тяжелее всего?

— Сцена, где я кричу на 
Алису Бруновну, играв-
шую моего педагога. 
Сначала мне было очень 
страшно: я не представ-
ляла, как можно повы-
сить голос на Алису Бру-
новну, когда она просто 
стоит перед тобой. Она 
постаралась помочь мне, 
обозвала меня несколько 
раз, чтобы я разозлилась, 
но как-то необидно. На 
выручку пришёл Валерий 
Петрович, он сумел подо-
брать правильные слова. 
Вообще, Алиса Бруновна 
на площадке всегда помо-
гала. Если что-то не полу-
чалось, она говорила: «Ну-
ка давай, сделай вот так…» 

А ещё в Кировске, это 
Мурманская область, мне 
пришлось при нуле гра-
дусов сниматься в летней 
одежде. Это было ужас-
но! Удивительно, что я не 
заболела при этом, хотя я 
очень мерзлявая.

— С Александром Домога-
ровым тебе легко работалось?

— С Александром Юрье-
вичем мы подружились. 
Он простой, добрый и 
очень любит детей. Когда у 
нас были совместные съё-
мочные дни, мы с ним всё 
время ходили вдвоём. Я с 
ним познакомила и свое-
го младшего брата Егора, 
он снялся в эпизоде среди 
поступающих в хореогра-
фическое училище. Когда 
Егора спросили, понра-
вилось ли ему сниматься 
в кино, он сказал, что да, 
но он будет играть только 
главных героев, как Алек-
сандр Домогаров. Учите-
ля говорят, что Егор очень 
умный и в классе лидер.

Ирина: У Кати было 
много сцен с Александром 

Домогаровым, игравшим 
бывшего артиста балета, 
который разглядел в на-
чинающей балерине буду-
щую звезду, но не все сце-
ны вошли в фильм. Знаю, 
что для телеканала «Рос-
сия-1» будет сделана четы-
рёхсерийная версия, куда 
войдёт больше материала.

— Съёмки каких сцен были 
тебе наиболее интересны?

— Когда снимали в Боль-
шом театре. Там очень кра-
сиво. Тем более что на мо-
мент съёмок в театре всё 
было открыто, поэтому 
можно было походить и 
поглазеть. Во время съёмок 
мне приходилось выходить 
на сцену Большого театра. 
Это незабываемо! Конеч-
но, я общалась с девочка-
ми из Академии хореогра-
фии при Большом театре. А 
ещё с Маргаритой Симоно-
вой, балериной Варшавско-
го театра, это её героиню в 
детстве я играю. Интерес-
но, что у неё день рождения, 
как и у меня, 23-го числа и 

её маму тоже зовут Ирой. Не 
общалась только с француз-
ским танцовщиком Нико-
ля Ле Ришем, потому что он 
не знает русского, зато сни-
малась с ним в одной сцене.

До 7-го класса 
была отличницей

— Ты продолжаешь учить-
ся в школе?

— Я учусь в лицее №1502 
при МЭИ в 7-м классе. По-
ступила сюда потому, что 
он рядом с домом. Но сей-
час пришлось перейти на 
домашнее обучение, по-
скольку в нашей сборной 
тренировки начинаются в 
7-8 часов утра и получает-
ся, что в школу я просто 
не попадаю. Учителя мне 
дают задания, я сама раз-
бираюсь, а потом прихо-
жу и сдаю.

Ирина: Я всегда поража-
лась тому, как она могла 
совмещать занятия гим-
настикой и учёбу в шко-
ле. Приезжала с трениро-

вок поздно вечером, а по-
том ещё садилась за уроки 
и при этом до 7-го класса 
оставалась отличницей.

Всё началось 
с фигурного катания

— Кем работают родители?
— Когда я снималась, 

папа ещё работал ин-
спектором ГИБДД, а сей-
час уже вышел на пенсию. 
А мама сначала занима-
лась мной, потом млад-
шим братом, водила его 
на фигурное катание, по-
том на хоккей, теперь на 
плавание.

— На гимнастику тебя мама 
отвела или ты сама напроси-
лась?

— Когда мне было четы-
ре года, мама отвела меня 
на фигурное катание в Со-
кольники. Вместе со мной 
занималась младшая се-
стра Вики Карпенко (ма-
стер спорта международ-
ного класса, член сборной 
команды России по худо-
жественной гимнасти-
ке, открыла свою школу в 
Сингапуре. – Прим. ред.). 
Вика обратила внима-
ние на мои данные и ста-
ла уговаривать перейти в 
художественную гимна-
стику, сказала маме, что 
порекомендует хороше-

го тренера. Сначала мы с 
мамой сомневались, сто-
ит ли это делать, но, уви-
дев, как красиво девочки 
под музыку делают упраж-
нения с лентой и мячом, 
я захотела с ними остать-
ся. С шести до десяти лет 
мама возила меня в спор-
тивную школу «Крылья 
Советов» у метро «Бело-
русская». 

— Мне кажется, гимнасти-
ка безопаснее, чем фигурное 
катание. 

— Оказалось, что не 
очень-то она безопас-
на. Вот недавно я сломала 
ногу. Мне сказали, что это 
стрессовый перелом от на-
грузок. Я усиленно готови-
лась к первенству России, 
которое проходило в мар-
те. Чувствовала, что с ногой 
что-то не так, болела силь-
но, выяснилось, что я сло-
мала сесамовидную кость. 
Сейчас вот выступлю на 
спартакиаде, и надо будет 
восстанавливаться. 

— А что тебе сложнее все-
го давалось в художественной 
гимнастике?

— Я никогда не любила 
растяжку. Всегда застав-
ляют тянуться, а это боль-
но. В кино мне все говори-
ли, что я гуттаперчевая, а 
тренер, наоборот, крити-
ковала.

В спортшколе 
интриг нет 

— Район, где ты живёшь, 
тебе нравится?

— Да, в нашем микро-
районе много зелени, шко-
ла близко. Вот только дом у 
нас старый, мама говорит, 
что он построен в 1928 году. 
Наша семья живёт в одной 
комнате в коммунальной 
квартире. Правда, я часто 
уезжаю на сборы. Недав-
но была на двухнедельных 
сборах в Евпатории, после-
завтра уезжаю в Нижний 
Новгород, два дня дома — 
и в Краснодар.

Ирина: Почему-то наш 
дом не вошёл в програм-
му реновации, но, слава 
Богу, нашлись активные 
люди, и скоро у нас прой-
дёт общее собрание, наде-
юсь, что после этого наш 
дом включат в программу.

— По сюжету фильма быв-
шие подруги становятся жёст-
кими конкурентками. Тебе 
приходилось уже с такой си-
туацией сталкиваться?

— У нас в спортшколе 
нет таких интриг. У меня 
со всеми хорошие отноше-
ния, ни зависти, ни ревно-
сти я не чувствую. Я знаю, 
что без серьёзного труда 
ничего никогда не полу-
чится.

Беседовала Ирина КОЛПАКОВА

И Валерий Тодоровский, и Алиса Фрейндлих 
опекали Катю (вторая справа) на съёмках
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru

Звоните: (495) 681-3645

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!

Ты 
больше, 
чем 
кажешься

NEWSVOSTOK.RU

Тренировки в сборной 
начинаются в 7-8 часов утра,
и в школу я просто не попадаю

»
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А
ртист Евгений 
Моргунов в дет-
стве жил в ком-
муналке на ули-
це Матросская 

Тишина, во время войны 
подростком работал на 
заводе СВАРЗ. О Быва-
лом из легендарной трои-
цы Вицин — Моргунов — 
Никулин редакции «ВО» 
рассказал его друг и кон-
ферансье, директор Му-
зея трёх актёров Влади-
мир Цукерман.

Не Моргунов, 
а Евтушенко

Короткометражка «Пёс 
Барбос и необычный 
кросс», где первый раз 
снялась троица, вышла на 
экраны в 1964 году, когда 
Володе было восемь лет. 
Он посмотрел её в кино-
театре и начал собирать 
всё, что касается этих ар-
тистов: вырезки из газет, 
афиши, журналы «Совет-
ский экран», открытки. 
Одну положил на стол 
под стекло и стал на неё 
молиться.

— У мамы была прия-
тельница Татьяна, жена 
поэта Виктора Урина, ко-
торый в свою очередь дру-
жил с Моргуновым. Тётя 
Таня рассказала мужу, а 
он — актёру: есть, мол, та-
кой странный парень, гре-
зит тобой, — вспоминает 
Владимир Цукерман. — И 
в нашей коммуналке раз-
дался телефонный зво-
нок: «Здравствуй, мой до-
рогой друг, это Евгений 
Александрович Моргу-
нов». Я не поверил и ска-
зал: «Здравствуйте, но вы 
меня обманываете, вы не 
Моргунов, вы Евтушен-
ко».

Позже они подружи-
лись, и следующие 20 лет, 
до самой смерти Моргуно-
ва, Владимир Цукерман 
был ведущим концертов, 
с которыми артисты езди-
ли по всей стране.

Мемориальной доски 
не положено 

Евгений Моргунов ро-
дился в доме 23 на ули-
це Матросская Тишина, 
но мемориальной доски 
здесь нет.

— Он не имел звания 
«Народный артист СССР», 
так и остался заслужен-
ным, — говорит Влади-
мир Цукерман. 

А на работу в театр он по-
пал так. В 1943 году шест-
надцатилетний Евгений 
поступил на завод рядом 
с домом — Сокольниче-
ский вагоноремонтный 
(СВАРЗ), вытачивал бол-

ванки для снарядов. По-
сле работы занимался в 
театральном кружке. Од-
нажды он написал пись-
мо Сталину — в музее есть 
экземпляр, напечатан-
ный под копирку: «Уважа-
емый Иосиф Виссарионо-
вич, я участвовал в самоде-
ятельности, примите меня 
в искусство, хочу быть, как 
Станиславский и Неми-
рович-Данченко». Сталин 
позвонил директору заво-
да, и молодого рабочего тут 
же взяли во вспомогатель-
ный состав Камерного те-
атра Таирова — сейчас это 
Театр им. Пушкина.

Предатель или герой?
Вскоре стройного юно-

шу с серыми глазами и гу-
стой шевелюрой увидела в 
эпизодической роли асси-
стентка режиссёра Сергея 
Герасимова и пригласила 
во ВГИК на курс профес-
сора Бориса Бибикова. Ещё 

через два года Моргунов 
вместе с Нонной Мордю-
ковой, Вячеславом Тихоно-
вым и Сергеем Гурзо снял-
ся в «Молодой гвардии». Но 
среди артистов, удостоен-
ных за фильм Сталинской 
премии, Моргунова не ока-
залось: он играл роль пре-
дателя Стаховича.

— Дело в том, что к кон-
цу съёмок выяснилось: ре-
альный Евгений Стахович 
предателем не был, и поч-
ти все эпизоды с ним из 
фильма вырезали, — рас-
сказывает Цукерман.

На сцену 
в одной тапочке

В начале 1960-х он силь-
но пополнел. По одной из 
версий, во время войны, 
когда был сильный го-
лод, мама — она работа-
ла санитаркой в роддоме 
Остроумов ской больницы 
— раздобыла где-то пачку 
масла, Женя её съел и за-
работал сахарный диабет.

В 1990-е у актёра образо-

валась диабетическая стопа, 
он сильно мучился. Выхо-
дил на сцену, прихрамывая: 
на одной ноге концертный 
ботинок, на другой тапочка, 
объяснял: «На съёмках упал 
с лошади, повредил ногу».

Случай с Шостаковичем

— Моргунов очень лю-
бил музыку, мог подой-
ти к роялю и с ходу начать 
играть Бетховена, Шопе-
на, Шуберта. В молодости 
Моргунов думал о том, 
чтобы стать композито-
ром. На фильме «Молодая 
гвардия» он познакомился 
с Дмитрием Шостакови-
чем, пришёл к нему домой 
и попросил разрешения 
сыграть своё. Шостакович 
был потрясён и направил 
его в консерваторию с ре-
комендательной запиской 
к профессору Василию Ва-
сильевичу Целиковско-
му — отец знаменитой ар-
тистки преподавал дири-
жирование и композицию. 

Моргунов  рекоменда-
цией не воспользовал-
ся. Возможность была — 
но уже не было желания. 
С другой стороны, уже в 
зрелые годы Моргунов хо-
тел сыграть Демьяна Бед-
ного и Черчилля…

Не сложилось. 
Марина МАКЕЕВА 

Он попросил Сталина 
«принять» его в искусство
В молодости Евгений Моргунов жил на улице Матросская Тишина и работал на СВАРЗе

В этом доме в Сокольниках 
жил Евгений Моргунов Звание народного 

артиста Моргунову 
не присвоили, 
но он был народным 
по сути

Среди актёров «Молодой 
гвардии», удостоенных 
за фильм Сталинской премии, 
Моргунова не оказалось
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Более 100 работодателей 
Восточного административно-
го округа г. Москвы заключи-
ли с ГУ «Главное управление 
ПФР №7 по г. Москве и Мо-
сковской области» соглаше-
ние об электронном инфор-
мационном взаимодействии 
в части представления доку-
ментов для назначения пенсии 
своим сотрудникам.

Страхователями округа с на-
чала этого года представлено 
160 макетов пенсионных дел в 
рамках электронного взаимо-
действия.

В первую очередь к электрон-
ному взаимодействию с ПФР 
подключились крупнейшие 
предприятия округа, такие как 
Городская клиническая боль-
ница №15 им. О.М.Филатова, 
ООО «Строительно-монтаж-
ное управление электромон-
тажных работ», АО «106-й экс-
периментальный оптико-меха-
нический завод», ЗАО «Ком-
бинат мучнисто-кондитерских 
изделий «Добрынинский», ГБУ 

г. Москвы «Жилищник» и др. Их 
руководители имеют большой 
управленческий опыт, понима-
ют всю важность и значимость 
такой работы. Причём не только 
для сотрудников предприятий, 
но и для своего имиджа, ведь 
электронное взаимодействие 
страхователей с Пенсионным 
фондом — это просто, удобно 
и, что особенно важно для про-
двинутого руководителя, совре-
менно. Для работодателя такой 
способ назначения пенсии со-
труднику выгоден, так как ра-
ботник оформляет её, не поки-
дая рабочего места.

Заключая такое соглаше-
ние, кадровые службы получа-
ют возможность направлять в 
органы ПФР заявление и до-
кументы, необходимые для на-
значения пенсии, в электрон-
ном виде, по защищённым ка-
налам связи, заверенные уси-
ленной квалифицированной 
электронной подписью на осно-
вании письменного согласия ра-
ботника на передачу и обработ-

ку его персональных данных. В 
свою очередь работники ПФР 
при необходимости оказывают 
содействие будущему пенсио-
неру в направлении запросов в 
архивные организации для под-
тверждения стажа работы или 
иной деятельности, среднеме-
сячного заработка и т.д.

Заблаговременная работа 
по оценке документов, необ-
ходимых для назначения пен-
сии, начинается, как правило, 
за шесть месяцев до наступле-
ния права на пенсию и завер-
шается не менее чем за месяц.

Консультации по всем возни-
кающим вопросам, связанным 
с пенсионным обеспечением 
граждан, а также по заключе-
нию соглашений об электрон-
ном информационном взаимо-
действии, можно получить по 
телефону отдела оценки пен-
сионных прав застрахованных 
лиц (495) 603-1795.

Подготовлено ГУ «Главное 
управление ПФР №7 по г. Москве 

и Московской области»

Оформить пенсию через работодателя: 
удобно работнику, выгодно руководителю

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?  
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru   Звоните: (495) 681-3970
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и расходные материалы к ним
Проверка слуха и подбор – 

БЕСПЛАТНО!

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Щёлковская», ул. Уральская, д. 4
м. «Преображенская площадь», 
ул. Преображенский Вал, 12

т. (495) 640-3320

СЛУХОВЫЕ 
АППАРАТЫ
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Приём строчных объявлений в газету

«ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ» 
по тел. 8 (499) 206-8382

www.orzb.ru  
shop@zbulvar.ru 
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Н
а фото, присланном нашей чи-
тательницей Ярославой Кумино-
вой, река Курджипс. В переводе с 
адыгейского — грузинская река. 

Да и звучит как название кавказского 
блюда, острого и сытного. Знатоки ут-
верждают, что речка эта, длиной всего 
108 километров, — рай для любителей 
рафтинга. И порогов достаточно (чтобы 
поймать не одну порцию адреналина), и 
разной высоты водопадов (чтобы стоять 
и любоваться) тоже полно. У реки есть 
особенность: она не такая холодная, как 
другие кавказские реки, которые пита-
ются тающими ледниками. Курджипс на-
полняют водой родники, которые бьют 
из-под горы Абадзеш на высоте больше 
двух километров. Это Майкопский рай-
он Республики Адыгея, а дальше река 
течёт по Апшеронскому району Красно-
дарского края и впадает в реку Белую.

На плато Лаго-Наки, по которому 
пролегает большая часть пути Кур-
джипса, до недавнего времени культи-
вировался только пеший туризм. Сей-
час здесь есть и горнолыжные курор-
ты, и альпинистам есть где потрениро-
ваться. Для спелеологов — Большая и 
Малая Азишские пещеры. Прогулки на 
лошадях — пожалуйста, на велосипе-
дах — на здоровье. Даже полетать мож-
но на дельтапланах. И гостиницы, гово-
рят, вполне приличные. В палатках но-
чевать не придётся.

108 километров красоты Учительница биологии 
спрашивает:

— Когда нужно собирать 
яблоки?

Петя:
— В августе!
Маша:
— В сентябре!
Вовочка, с видом знатока:
— Когда собака привя-

зана! 

Если вы ссоритесь, а потом 
миритесь и уже не помните, 
из-за чего ругались, — это и 
есть любовь. Хотя кто знает: 
склероз начинается так же. 

— Девушка, вам когда-
нибудь говорили, что вы 
похожи на Мэрилин Монро?

— Нет.
— Правильно, потому 

что вы похожи на Армена 
Джигарханяна. 

Муж читает газету и гово-
рит жене:

— Я всегда говорил, что 
женщины слишком болтли-
вы. Вот пишут, что женщина 
в день произносит 2200 слов, 
а мужчина — только 1100.

— А это потому, что жен-
щины вынуждены всё повто-
рять дважды!

— Что?

  АНЕКДОТЫ

Ждём от вас, дорогие читатели, но-
вых открытий. Не забывайте к при-
сланным фотографиям делать припис-
ку: где, когда и при каких обстоятель-
ствах сделан снимок. Главное — пе-
редать атмосфе ру или приметы того 
места, где вы побывали.

Технические параметры снимков 

должны быть такими: разрешение — 
не менее 200 dpi, размер — 10х15 см.

Самые интересные фото мы будем 
публиковать в течение года. А в конце 
2017-го подведём итоги, лучших ав-
торов ждут призы. 

Присылайте письма по адресу: 
pochta@newsvostok.ru, с припиской 

«Фотоконкурс «Я отдыхаю в России».
Кстати, наш фотоконкурс проводится и 

в соцсетях — окружных и районных. Все 
фото, не вошедшие в газету, публикуют-
ся в пабликах. Можно оставить там свои 
комментарии и «лайки». Это будет учиты-
ваться при подведении итогов конкурса.

Ваш «ВО»

А
к т рис а  М а ри н а 
Яков лева сч и та-
ет, что лучшая ди-
ета — жить полной 

жизнью. Тогда просто 
некогда поправляться. 

Марина очень любит 
готовить, и ей быва-

ет трудно ограни-
чивать себя в еде. 

Впрочем, все, кто хоть раз 
пробовал блюда, приготов-
ленные актрисой, с понима-
нием относятся к этой её ма-
ленькой слабости и с востор-
гом отзываются о её кули-
нарном искусстве. Один из 
фирменных рецептов Мари-
ны Яковлевой — говядина, 
тушённая с грибами. 

Килограмм говядины поре-
зать на мелкие кусочки, поло-
жить в кастрюлю, залить не-
большим количеством воды и 
тушить на среднем огне под 
крышкой минут 40. Добавить 
полкилограмма нарезанных 
грибов, лучше белых (мож-
но замороженных), и тушить 
ещё 40 минут. Затем положить 

шесть луковиц, нарезанных 
полукольцами, перемешать 
и тушить, пока лук не станет 
мягким. Добавить соль, чёр-
ный перец, немного шафра-
на, хмели-сунели по вкусу, 
а также 50 граммов жирных 
сливок и три столовые ложки 
сметаны. Всё перемешать и 
тушить ещё 10 минут. Перед 
подачей на стол можно посы-
пать сверху свежей мелко по-
рубленной зеленью.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено по публикациям 

в СМИ

Говядина с грибами
от актрисы Марины Яковлевой

По горизонтали: Сул-
танат. Туф. Крохобор. За-
кром. Огниво. Котлован. 
Отдых. Ротару. Ранет. Зов. 
Острог. Мако. Мали. Кран. 
Асана. Зародыш.

По вертикали: Косово-
ротка. Недотёпа. Хромка. 
Анкерок. Агар. Лаз. Затре-
щина. Тахта. Лот. Крот. Та-
бор. Ваза. Огарок. Форум. 
Нувориш.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ
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ФОТОКОНКУРС «Я ОТДЫХАЮ В РОССИИ»

В Перовском 
парке будет 
детский 
огород

В рамках проекта «Дача 
в большом городе» в Пе-
ровском парке появится 
детский огород с именны-
ми овощными клумбами. 
Закладка первых грядок 
состоится 3 июня — по-
садить свои семена могут 
все желающие, включая 
детей от пяти лет. Пла-
нируется высадка разно-
цветных тыкв, кабачков, 
помидоров черри, укропа, 
петрушки, моркови, зелё-
ного салата, редиса, фасо-
ли и пряных трав.

— Проект «Дача в боль-
шом городе» носит про-
светительский характер и 
запущен для того, чтобы 
городские жители, у кото-
рых нет дачи, смогли вы-
растить что-то своими ру-
ками, не выезжая из мега-
полиса, — подчерк нули в 
пресс-службе Перовско-
го парка.

Промежуточные встре-
чи будут проходить в те-
чение всего лета по суб-
ботам, а в конце сезона 
участники проекта смо-
гут собрать урожай и за-
брать его домой.

Алексей ТУМАНОВ


